
Ladispoli protagonista in Giappone
ai World Surfing Games di Miyazaki 

I nostri surfisti si stanno facendo valere tra le onde più alte del mondo

Prosegue le gare anche il nostro Roberto D’Amico: “Il team azzurro è ancora 
tutto in gara. Suderemo per portare la nostra bandiera più in alto possibile”

I numeri diffusi in queste ore
dall’Istat, certificano che è il
Lazio la vera e propria locomo-
tiva d’Italia. Mentre il nord est
ed il nord ovest annaspano, nel
Lazio si registrano le migliori
performance d’Italia. Festeggia
il Presidente del Consiglio
regionale Buschini per le per-
formance della sua area geo-
grafica, ovvero la provincia di
Frosinone: “L’export del Lazio
fa da locomotiva del Paese e in
particolare nella nostra regione
si contraddistingue con un
risultato eccezionale la provin-
cia di Frosinone che fa segnare
un +27,3%, così come Latina
che cresce del 56,8% entrambe
in testa tra i territori italiani per
crescita delle esportazioni. I
progetti, gli strumenti e le poli-
tiche messe in campo dalla
Regione Lazio così come le
capacità, la lungimiranza e -
conclude Buschini - la compe-
titività degli imprenditori che
soffrono per la perdita delle
agevolazioni industriali,
hanno portato a risultati senza
precedenti”. Poi Astorre,
segretario regionale del Pd:
“L’export del Lazio traina la
media nazionale del primo
semestre del 2019. La crescita
del 27% è un risultato straordi-
nario che va oltre ogni previ-
sione, un dato che conferma le
strategie positive messe in
campo dalla Regione Lazio e
nel contempo delle capacità e
del coraggio degli imprendito-
ri dei nostri territori”.  “Si trat-
ta per il Lazio di risultati stra-
ordinari poiché sono la confer-
ma di una politica degli inve-
stimenti lungimirante che la
giunta regionale ha promosso
con continuità e convinzione
in questi sei anni di governo su
tutto il territorio - lo ha detto il
presidente Nicola Zingaretti,
che ha aggiunto - ci aspettano
sfide difficili, ma il Lazio ha
tutte le potenzialità per fare
bene e continuare a crescere
grazie anche al coraggio e alla
determinazione dei nostri
imprenditori e a una strategia
condivisa con le amministra-
zioni locali. Dobbiamo consoli-
dare questi risultati e lavorare
affinché il nostro tessuto pro-
duttivo diventi sempre più
dinamico, proiettato sui mer-
cati internazionali e capace di
creare nuova occupazione di
qualità, soprattutto per i nostri
giovani” - ha detto ancora
Zingaretti.

INDAGINE ISTAT

Export, il Lazio
è la locomotiva
del Bel Paese

Proseguono i World Surfing
Games che si stanno svol-
gendo a Miyazaki in
Giappone fino al 15 settem-
bre. Ramon Taliani e
Roberto D’Amico passano le
loro heat ed accedono al
round 3 dei ripescaggi.
Angelo Bonomelli ancora
nel main event, domani con
una heat STELLARE.... con
Kelly. Il livello è altissimo ed
alcuni surfisti professionisti
sono già fuori dal mondiale.
Sodisfatto per il momento il
surfista ladispolano Roberto

Prelievi, contante e nuove tasse
Confcommercio “boccia” la proposta targata Confindustria di tassare i prelievi in contante

“L’impulso alla diffusione di
sistemi elettronici di paga-
mento sicuri e tracciabili va
certamente perseguita. Per
questo bisogna agire anzitutto
sul versante della riduzione
dei costi che l’utilizzo di tali
strumenti comporta a carico di
consumatori ed imprese. In
particolare, risulterebbe utile
un credito di imposta a favore
degli esercenti per le commis-
sioni pagate per l’accettazione
di carte di debito e di credito.

Una tassa in più, soprattutto
in un momento di perdurante
stagnazione dei consumi, non
ci sembra francamente una
buona idea” - è il commento di
Confcommercio dopo l’analisi

della proposta lancita dal
Centro Studi di Confindustria
di introdurre una nuova tassa
sui prelievi di contante:
“Confindustria, ‘tassa’ sul
contante per più gettito”.
La proposta, avanzata nel-
l’ambito del dibattito in vista
della prossima legge di bilan-
cio, secondo gli industriali non
comporterebbe oneri aggiunti-
vi netti per la finanza pubblica
e consentirebbe, attraverso
una commissione del 2% sul

contante, di recuperare circa
3,4 miliardi l’anno. Si articola
su due interventi: da una parte
incentivare l’uso di moneta
elettronica garantendo un cre-
dito di imposta del 2% al clien-
te che effettua i pagamenti con
carte di pagamento o bonifici
bancari; dall’altra disincenti-
vare il contante introducendo
una commissione in percen-
tuale dei prelievi da Atm o
sportello oltre una certa soglia
mensile.

Rocambolesco incidente è avvenuto ieri pome-
riggio a Ladispoli nei pressi dell’incrocio tra
via Trento e via Duca degli Abruzzi.
Probabilmente il mancato arresto in prossimità
dello stop gli ha fatto perdere il controllo del
mezzo e la macchina si è ribaltata finendo la
sua corsa sul marciapiede. Intervenuta pronta-
mente sul posto la pattuglia della Polizia
Locale che ha accertato le cause dell’incidente.
Non risultano feriti gravi.

Si ribalta in via Duca degli Abruzzi
Perde il controllo dell’auto e finisce la sua corsa sottosopra

sul marciapiede all’incrocio con via Trento a Ladispoli

Per Legambiente, è allarme
sicurezza: l’indagine
“Ecosistema Scuole”, infatti,
ha evidenziato che più del
60% degli istituti non ha il cer-
tificato di agibilità, il 40% ha
bisogno urgentemente di
manutenzioni straordinarie
(con situazione variabile da
Nord a Sud), solo il 19% ha
verificato la condizione dei
solai e, oltre a tutto ciò, il 74%
non ha mensa e il 56,7% non
ha un servizio trasporto per
disabili. Quindi, secondo l’in-
dagine, bisogna rendere
disponibili i fondi che ancora
non hanno un decreto attuati-
vo, come il miliardo e mezzo
dei BEI-CEB per rendere le
scuole più efficienti e sicure.

Legambiente

Allarme Scuola
troppi istituti

“senza” agibilità

Aumentano le emissioni di gas
serra nel 2019, di quasi l’1%. A
dirlo è l’Istituto superiore per la
protezione e la ricerca ambientale
(Ispra) in una “stima tendenziale”
relativa al secondo trimestre del-
l’anno in corso in cui, tra l’altro, si
evidenza un disaccoppiamento ‘al
contrario’ però tra aumento delle
emissioni e crescita del Pil, rispetto
agli indici di sviluppo sostenibile
(che invece sono rappresentati da
un aumento del Pil a fronte di una
diminuzione delle emissioni).

Indagine Ispra

In aumento
le emissioni 
di gas serra
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D’Amico: “Oggi (ieri ndr) è
stato un vero e proprio com-
battimento! Un grazie gigan-
tesco ai miei compagni di
squadra la forza che riesco-
no a trasmettermi. Sono feli-
ce di aver passato qualche
heat in condizioni davvero
difficiliIl team Italia è ancora
tutto in gara con Angelo
Bonomelli contro l’11 volte
campione del mondo Kelly
Slater, una heat da non per-
dere. 



Il 16 settembre l’ex centro polifunzionale di Ladispoli sarà intitolato a Marco Vannini
Un teatro frequentato da tanti giovani dedicato
al ventenne ceretano morto per un colpo di pistola

La cronaca di questa notizia riguarda fatti
accaduti nel tardo pomeriggio di mercole-
dì scorso, quando dalle finestre aperte di
un mini appartamento di via Cales echeg-
gia un colpo di pistola. La detonazione è
forte e sono in molti a sentire, forte e chia-
ro, un colpo secco rimbombare tra le
palazzine della strada, ubicata nei pressi
della caserma dei pompieri.  Scatta l’allar-
me e i carabinieri di Campo di Mare arri-
vano sul posto, isolano la strada ed inizia-
no le indagini per fare luce sul misterioso
colpo di pistola. Il giallo dura poco, giusto
il tempo di qualche domanda a quanti

avevano sentito lo sparo e gli investigatori
dell’Arma raccolgono elementi sufficienti
per scoprire che il colpo di pistola era stato
esploso, a scopo intimidatorio, durante
una rissa tra cinque persone straniere riu-
nite in un monolocale di via Cales.  A spa-
rare con una pistola calibro 9 lungo, uno
dei partecipanti alla rissa che stava per
avere la peggio. I militati hanno fermato e
portato in caserma i cinque protagonisti
della rissa per un ulteriore approfondi-
mento dei fatti per poi trasmettere il rap-
porto alla Procura di Civitavecchia.

a.s. 

L’amministrazione di Ladispoli
informa che lunedì 16 settem-
bre, alle ore 18:00, si svolgerà la
cerimonia di intitolazione del
teatro Marco Vannini.
“Come annunciato alla fine
dello scorso mese – afferma il
sindaco Alessandro Grando - la
Giunta comunale ha approvato
la delibera per intitolare l'ex
centro polifunzionale di via
Yvon De Begnac al compianto
Marco Vannini. Una decisione
che abbiamo assunto solo dopo
aver fatto visitare la struttura a
Marina e a Valerio, i genitori di
Marco, che ci hanno dato
immediatamente il loro bene-
stare. Il Teatro Marco Vannini,
da quest’anno, sarà dedicato
esclusivamente ad attività
musicali, teatrali e culturali in
genere e, su richiesta specifica,
sarà a disposizione di tutte le
scuole di Ladispoli per attività
didattiche, saggi e manifesta-
zioni. Sarà, come abbiamo spes-

so annunciato, un luogo fre-
quentato soprattutto da giova-
ni, come Marco, e questo è stato
il motivo principale che ha fatto
ricadere su questo luogo la scel-
ta dell’intitolazione. Durante la
cerimonia si esibiranno il
nostro concittadino Leonardo
Imperi e, a seguire, l'attore Ugo
De Vita nel suo “Oratorio per
Marco”. Ribadiamo che, con
questa iniziativa, vogliamo
mantenere vivo il ricordo di

Marco e testimoniare l’affetto
della città di Ladispoli nei con-
fronti dei suoi cari, ai quali la
nostra comunità non ha mai
fatto mancare vicinanza e soste-
gno nella battaglia per ottenere
quella giustizia e quella verità
che ancora oggi tutti chiediamo
a gran voce”. Relativamente
all’omicidio di Marco Vannini
la cronaca di questi giorni sot-
tolinea che il neo ministro della
Difesa Guerrini ha confermato

la linea del suo predecessore:
“Antonio Ciontoli è sospeso dal
servizio e in tale posizione
rimarrà fino a quando non ci
sarà una definitiva sentenza da
parte dell’Autorità
Giudiziaria”. Lo ha recente-
mente assicurato in esclusiva a
Iene.it il neo ministro della
Difesa, Lorenzo Guerini. La
presa di posizione arriva dopo
l’incontro di ieri tra i genitori di
Marco Vannini ed Elisabetta

Trenta (M5S), ministra della
Difesa del primo governo
Conte. Antonio Ciontoli è stato
condannato a 5 anni per l’omi-
cidio di Vannini. Trenta si era
già interessata del caso a feb-
braio prendendo una posizione
molto chiara: “Fin quando sarò
io a guidare il Ministero della
Difesa, mi impegno affinché al
signor Ciontoli non sia conces-
so il reintegro in Forza
Armata”. Anche il suo succes-
sore ora conferma la stessa
linea, chiesta a gran voce ieri
dalla mamma di Marco in
un’intervista con Iene.it (Mi
auguro che non venga reinte-
grato nella Marina, altrimenti
noi tutti da chi saremmo difesi?
Dagli assassini?) Marco
Vannini è stato ucciso con un
colpo di pistola mentre si trova-
va a Ladispoli a casa della
fidanzata Martina, figlia di
Antonio Ciontoli, che è stato
poi condannato in secondo

grado per omicidio colposo per
la sua morte (in primo grado la
condanna era stata a 14 anni
per omicidio volontario). Noi
de Le Iene ci siano concentrati
con numerosi servizi e uno
Speciale di Giulio Golia e
Francesca Di Stefano: in fondo
all’articolo trovate le principali
tappe. Il 5 maggio scorso in
particolare Davide Vannicola ci
ha fatto una rivelazione che, se
venisse confermata, sarebbe
clamorosa. Sostiene di aver
ricevuto questa confidenza dal-
l’ex comandante della stazione
dei Carabinieri di Ladispoli,
Roberto Izzo: “Antonio
Ciontoli mi ha detto che a spa-
rare a Marco non è stato lui ma
il figlio Federico”. Dopo questo
nostro servizio, sono stati senti-
ti nuovamente dalla procura di
Civitavecchia alcuni testimoni
e Izzo sarebbe stato indagato
per favoreggiamento.

Alberto Sava
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Mamma Marina e papà Valerio saranno presenti alla cerimonia della intitolazione
per mantenere il ricordo e tenere viva la battaglia per ottenere giustizia

Sparo intimidatorio a Cerenova
La detonazione durante una rissa tra cinque stranieri in un monolocale di via Cales. 
I Cc intervengono e portano in caserma a Campo di Mare lo sparatore e gli altri 4 litiganti

Da domani fino a domenica 15
sarà possibile visitare presso la
Balconata dell’Ex Aula
Consiliare di Piazza
Risorgimento la seconda tappa
della Mostra Fotografica
“Simbiosi Esotiche – Intinerario
Spontaneo” con fotografie scat-
tate nel territorio circostante da
Jessika K. Pinget B. La mostra
di Jessika K. Pinget B. vede
come oggetto 10 Generi di
Orchidee Spontanee delle 30
presenti in Italia, classificate

Tempo di raccolta delle olive
a Cerveteri. Anche quest’anno
l’Assessorato alle Politiche
Agricole del Comune di
Cerveteri ha pubblicato l’av-
viso rivolto a tutti i cittadini
che intendono cimentarsi
nella raccolta delle olive dagli
alberi comunali e auto-pro-
durre per l’uso domestico del-
l’ottimo olio a km0. Si potrà
fare domanda di assegnazione
di una delle aree verdi pubbli-
che dove sono localizzate le
piante, e cioè: all’interno del
Parco della Legnara; lungo la
Via Settevene Palo nei pressi

delle Scuole Elementari; in
Via Fontana Morella presso il
Parco di via Martiri delle
Foibe e di fronte al Cimitero
Vecchio in Via Rosati.
La richiesta di assegnazione
va fatta utilizzando i moduli
prestampati disponibili pres-
so il Servizio Attività
Produttive, nel Palazzo del
Granarone, secondo piano,
aperto il Martedì e il Giovedì
dalle 15,30 alle 17,30 e il
Venerdì dalle 9 alle 12. Il
modulo potrà essere anche
scaricato dal sito internet del
Comune www.comune.cerve-

teri.rm.it. “La nostra è una
terra ricca di risorse naturali,
che vede nell’agricoltura una
delle sue principali fonti di
sviluppo economico.
Abbiamo la fortuna di avere
degli olivi bellissimi, meravi-
gliosi, che fanno una straordi-
naria produzione di un olio di
oliva di ottima qualità. Non è
un caso, che una delle manife-
stazioni più attese e oramai
più tradizionali, oltre a quella
del vino, è la Festa dell’Olio
Nuovo - ha dichiarato
Riccardo Ferri, Assessore
all’Agricoltura del Comune di

Cerveteri - autorizzando i cit-
tadini a cogliere le olive per
portarle direttamente al fran-
toio vogliamo favorire la riat-
tivazione di tutte quelle cure
di cui le piante hanno bisogno
per crescere in salute e mante-
nere la produzione. L’unico
requisito che bisogna posse-
dere per chiedere un’area di
raccolta è la residenza nel
Comune di Cerveteri, da auto-
certificare unitamente
all’istanza di accesso alla con-
cessione stessa. Ad ogni
domanda corrisponderà l’as-
segnazione di un’unica area,

con un massimo di cinque
piante per concessione”.
“Quest’anno, rispetto al pas-
sato, abbiamo anticipato i
tempi per la pubblicazione del
bando - ha concluso
l’Assessore Riccardo Ferri -
proprio per permettere a tutti
i possibili interessati di orga-
nizzarsi nel migliore dei modi
per partecipare alla raccolta.
Termine ultimo per presenta-
re domanda, quello di giovedì
26 settembre 2019. Il frutto
della raccolta può essere
destinato al solo consumo
personale”.

L’ass. alle Politiche Agricole Riccardo Ferri: “Domande aperte fino a giovedì 26 settembre 2019”

Pubblicato il bando per la raccolta gratuita delle olive

attraverso il prezioso contribu-
to di Emanuele Gransinigh e
Marcelo Antonj della Sez.
G.I.R.O.S Etruria meridionale.
L’esposizione mira a sensibiliz-
zare tutti coloro che frequenta-
no le nostre campagne alla
Salvaguardia di un “Tesoro
Botanico” quali le orchidee sel-
vatiche. Saranno in mostra tren-
tanove fotografie, formato
30×45 cm, scattate nel territorio
di Cerveteri (Tarquinia,
Civitavecchia, Manziana, Monti
della Tolfa, Lago di Vico) nel
corso di quattro mesi di escur-
sioni tese ad avvicinare la cul-
tura e le conoscenze botaniche
di Italia e Venezuela, accomu-
nate dalla grande varietà di
Orchidee. Con la collaborazio-
ne di Simone Di Mauro, che ha
fatto conoscere a Jessika Pinget
un territorio meraviglioso ricco
di storie e bellezze naturali,
l’obiettivo della mostra è quello
di far vivere la stessa emozione
ai tanti appassionati, anche a
coloro che ci seguono
dall’America Latina, rivolgen-
do un invito particolare alle
famiglie di Cerveteri affinché
partecipino insieme ai loro figli.
Con il Patrocinio
dell’Assessorato alla Cultura
del Comune di Cerveteri.
Ingresso Gratuito – Orario
10:00/13:00 17:00/20:00 - Per
Informazioni: 3404046439

‘Simbiosi Esotiche’ mostra 
visitabile in Piazza Risorgimento 



di Alberto Sava

Ricordate le furiose polemiche
esplose lo scorso inverno e prose-
guite per tutta la successiva prima-
vera sulla questione concerto
Jovanotti fronte mare? Per mesi
abbiamo assistito al solito teatrino
della politica locale, divisa in tifo
da stadio su tutto quanto accadeva
in quei lunghi mesi a Campo di
Mare. Gli unici a chiamarsi subito
fuori da quelle polemiche è stata
l’Associazione Nautica, nonostan-
te la sua ubicazione fosse centrale
nella zona finita sotto pressione.
Posizione delicata che impose agli
organizzatori del concerto, in con-
divisione con l’Amministrazione
comunale, di chiedere
all’Associazione Nautica di spo-
stare il suo stabilimento di alcune
centinaia di metri più a nord.
Detto fatto. Tempo un paio di set-
timane, senza alcuna polemica e
con il solito garbo istituzionale, il
vertice del Nautico trasferì il pro-
prio stabilimento balneare accanto
al Lemmon Beach, in un’area di

pari dimensioni proposta ed asse-
gnata dal Comune. Oggi, archivia-
ta ormai da qualche mese la paren-
tesi del Jova Beach Party a Campo
di Mare la domanda che molti cit-
tadini, soprattutto residenti e
bagnanti della zona, si sono posti
è: di quell’area, ancora oggi recin-
tata, che cosa ne sarà? Prima degli
interventi da parte della società
che ha promosso il Jova Tour qua
e là per l’Italia, proprio lì i bagnan-
ti erano soliti parcheggiare i loro
veicoli per una giornata al mare.
Ma dal momento in cui Lorenzo
Cherubini ha toccato “suolo ceri-
te” quell’appezzamento di terra,
di proprietà della Ostilia, è rimasto
a tutti off limits. Ma a quanto pare
un’idea ci sarebbe. Portare lì nella
zona degli impianti sportivi da
spiaggia accessibili a tutti. E così
proprio nelle settimane scorse
Assobalneari e Comune hanno
presentato alla società Ostilia una
lettera in cui si chiede l’utilizzo di
quell’area per la realizzazione del-
l’opera. A occuparsi della gestione
degli impianti, una volta realizzati
e aperti al pubblico sarà
Assobalneari, che a tal proposito
ha già le idee abbastanza chiare.
“Pensiamo di poter realizzare due
impianti di beach volley e almeno
uno di rugby sulla sabbia”, ha
spiegato il presidente dell’associa-
zione dei balneari di Campo di
Mare, Celso Caferri. Ma ovvia-
mente, qualsiasi altro genere di
proposta arrivi a tal proposito,
potrebbe essere presa in conside-
razione sia dall’amministrazione
comunale che dai balneari. Ora
bisognerà attendere di capire che
cosa Ostilia risponderà alla richie-
sta dell’amministrazione comuna-
le. Qualora la risposta fosse affer-
mativa, non è nemmeno escluso
che già a partire dal prossimo
anno, Campo di Mare potrà vanta-
re la presenza di diversi impianti
sportivi, andando così a conqui-
stare un punto di incontro per gio-
vani e meno giovani, residenti
nella frazione, da anni atteso, e che
sicuramente potrebbe portare un
ulteriore boccata di ossigeno alle
attività imprenditoriali presenti
nella zona. Basti pensare infatti
alla realizzazione, proprio a ridos-
so del Jova Beach Party, del
Cerveteri Summer Village che
aveva attirato numerosissimi visi-
tatori: non solo residenti della
zona ma anche dei comuni limi-
trofi, grazie alla varietà di offerte
presenti al suo interno e che ave-
vano accontentato grandi e piccini.
In chiusura ricordiamo che que-
st’anno l’Associazione Nautica
celebra il cinquantesimo anno
dalla fondazione, avvenuta nel
lontano 1969. Da queste colonne
rinnoviamo i nostri auguri a tutti i
componenti dell’Associazione
Nautica, fiore all’occhiello di
Campo di Mare. 

Essere costretti a spostarsi in auto,
dal centro città alle frazioni, per far
giocare in sicurezza i propri figli. É
quanto lamentato da diverse
mamme della città etrusca che a
gran voce stanno chiedendo da
tempo il ripristino e la messa in sicu-
rezza del parco giochi di viale
Manzoni. Un tempo fiore all’occhiel-
lo di Cerveteri, un po’ a causa della
trascuratezza da parte dell’ammini-
strazione comunale, un po’ (molto) a
causa degli incivili, del parco oggi è
rimasto solo il prato e qualche pan-
china. Nessun gioco per far divertire

i propri figli e soprattutto sicurezza
zero. «Hanno smontato le casette di
legno, le altalene e le panchine - rac-
conta un residente sui social - La
sera chiudevano i cancelli, era ben
curato, oggi ci vuole la corrente elet-
trica. Purtroppo la maleducazione
dilaga a macchia d'olio». E ancora:
«Non è possibile che nel 2019 non ci
sia un luogo dove portare dei bimbi
a giocare». Per non parlare poi del
degrado che dilaga in quelli esisten-
ti. Da qui l’appello al Sindaco:
«Spero possa fare qualcosa per noi
mamme e per i nostri bambini».
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Lettera all’Ostilia - Assobalneari e Amministrazione hanno chiesto l’utilizzo dei terreni

Impianti sportivi nell’area ex Jova Beach Party
Una proposta intelligente: al posto del vecchio maxi parcheggio due campi 
di Beach Volley e almeno uno di rugby da sabbia, accessibili a tutti 

Si riqualifichi il parco di viale Manzoni
La richiesta dei cittadini per avere un luogo dove portare i propri figli a giocare

A Campo di Mare rubinetti asciutti la notte
L’ ass. all’ambiente Gubetti annuncia la rimodulazione oraria del servizio.“Rimane l’obiettivo di uniformare la gestione idrica della città”
Nuove disposizioni per gli orari di aper-
tura del servizio idrico nella frazione di
Campo di Mare. Terminato il grande
afflusso estivo di vacanzieri nelle secon-
de case, l’amministrazione comunale ha
infatti richiesto al gestore della rete di
aumentare le ore di apertura del servizio
idrico all’interno della frazione balneare.
D’ora in poi, solamente una l’interruzio-
ne del flusso: da mezzanotte alle 05:00
del mattino. Erogazione idrica regolare
per tutto il resto della giornata, elimina-
te dunque le interruzioni pomeridiane e
della mattina. “Quella appena trascorsa
è stata una stagione estiva molto com-
plessa per quanto riguarda il servizio
idrico – ha dichiarato l’assessore Gubetti

– molti i disagi per i cittadini, che ringra-
ziamo per la disponibilità e la compren-
sione avuta in questi mesi. Purtroppo
non sempre Acea è stata in grado di
garantire il flusso che abbiamo richiesto
a servizio di Campo di Mare e, soprattut-
to nei periodi di maggior afflusso, questa
condizione ha mandato in crisi tutto il
servizio idrico della Frazione. Prossimo
obiettivo dell'Amministrazione è quello
di portare finalmente Acea alla gestione
completa della rete come è per il resto
del territorio, un’operazione molto com-
plessa perché vede coinvolti più soggetti
e sulla quale garantiamo fin d'ora il mas-
simo impegno perché l'acqua è un bene
irrinunciabile”.
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Miss Etruria, successo preannunciato
Grande riscontro di pubblico per la manifestazione  firmata da Tony Scarf, svoltasi i giorni del 6-7-8 settembre in Piazza Rossellini
La 24.essima edizione del concorso di
bellezza "Miss Etruria -La Regina degli
Etruschi "& la 5°edizione del Premio
"Laura Antonelli sono state organizzate
da Tony Scarf con la collaborazione
dell'Associazione Culturale "D. Zero" di
Giacomo Esposito e con il Patrocinio del
Comune di Ladispoli -Assessorato allo
Spettacolo e Turismo. La kermesse ha
preso il via venerdì 6 settembre con le
musiche di "Paoletto Band" di Paolo
Lazzerini, che ha fatto ballare senza sosta
tutti i presenti in Piazza Rossellini.
Sabato 7, serata clamorosa, con ospiti
d'onore di caratura nazionale come la
bravissima attrice di cinema e teatro
Lucia Batassa, premiata quest'anno con il
David di Donatello per la sua lunghissi-
ma carriera ma soprattutto per la sua
straordinaria bravura, a cui è andato in
quest'occasione il Premio "Laura
Antonelli". Premio ideato è realizzato da
Tony Scarf, va anche all'attore Massimo
Bonetti, il quale per motivi lavorativi
non è  stato  presente, il suo premio
essendo ritirato da Alessandra Martire.
Presenti alla manifestazione anche l'atto-
re Kaspar Capparoni, il regista Carlo
Micolano e l'agente cinematografico
Paolo Fidemi. Il premio alla carriera
"Laura Antonelli" è andato alle eccellen-
ze del territorio, persone che si sono con-
traddistinte per la loro attività e profes-
sionalità. Loro sono Paolo Bricchi- fisio-
terapista presente in 14 campionati del
mondo, figura insostituibile in varie tra-
smissioni televisive  come Ballando  con
le stele etc; Lucilla Metta manager direc-
tor dell'Hotel "Villa Margherita"-
Ladispoli ;Luigi Ruggiero-"Look Mania"
(parrucchieri e non solo)-Ladispoli ;
Gloria Salipante-Scuola di portamento -
Civitavecchia; Manila Rosa -Sportello
Assistenza Anziani-Ladispoli. Il premio
all'amicizia è  andato a Fabio Bosco,
come sosia ufficiale di Tomas Millian e a
Gianfranco Zedde-sosia ufficiale di
Bombolo, poi a Paolo Lazzerini e alla sua
"Paoletto Band". Il concorso "Miss
Etruria -La regina degli Etruschi "con le
sue 10 finaliste( Marta Vincenzi,
Veronica Ciuffollini, Sara Antinucci,
Micol Pavoncello, Sara Scarciafratte, Sara
Zeno, Marta Pierrettori, Claudia
Corinti,Chiara di Sabbattino e Sofia

Bonini) ha suscitato  altrettanto interesse,
tenendo il pubblico con gli occhi incolla-
ti sul palco. Le partecipanti con le tre
uscite di sfilata, (elegante, casual e costu-
me bagno),sono riuscite a farsi conoscere
ed apprezzare  per la loro bellezza  sia
dal pubblico che dalla giuria composta

da Lucia Batassa, Riccardo Agresti,
Kaspar Capparoni, Veronica Maccarone,
Carlo Micolano Alessandra Martire e
Paolo Fidemi. Giuria che si è trovata
nella difficoltà  di decretare la vincitrice,
scegliendo la 19enne civitavecchese
Claudia Corinti che si è aggiudicato il

titolo di Miss Etruria -la regina degli
etruschi 2019.Emozionante il passaggio
di corona, all'attuale miss  da parte di
Francesca Marchetti -Miss Etruria 2018, e
la premiazione della vincitrice da parte
dell'attrice Lucia Batassa, la vittoriosa
Claudia è stata omaggiata anche con una
collana di perle,  offerta dalla Gioielleria
"Elle Erre" di Danilo Fiori -Ladispoli.
Emozionanti anche le premiazioni di
Miss Cinema  Sofia Bonini- premiata da
Kaspar Capparoni ; Miss Eleganza con-
quistato da Sara Scarciafratte premio
consegnato da Riccardo Agresti e poi
Sara Antinucci è  stata decretata Miss
Simpatia, congratulata da Veronica
Costea. Un altro momento clou è stato la
sfilata di abiti da sposa "Come in una
favola" atelier sito in Via di Montoro 10
Roma, che ha proposto la collezione
2019-2020.La sfilata è stata organizzata
da Elisa Carcassi e Veronica Costea, che
hanno mandato in passerella  meravi-

gliosi abiti sfoggiati egregiamente dalle
bellissime modelle: Alessia Sbaraglia,
Iris Battaglia, Susanna Urbinatti, Michele
Metta, Chiara Francavilla, Mara di
Cosimo, Matilde Valentini, Siria
Santangelo, Marina Lazzarotto, Martina
Fabbriani, Sharon Adamo e Francesca
Marchetti. Il trucco  e le acconciature
sono state realizzate da "Look Mania" di
Luigi Ruggiero -Via Siracusa 4b/c
Ladispoli. Sempre loro hanno curato
anche il look delle aspiranti Miss. Lo
spettacolo  è  stato  arricchito dalle ugola
di Valentina  Picariello, Valeria Vincenzi,
Max Stopponi e Joe D'Angelo e dalle
sfaccettature della danza del ventre pro-
posta dalla splendida ballerina Viviana
Pierdomenici. Certamente non poteva
mancare la leggerezza del cabaret con
Fabio Bosco e Gianfranco Zedde, che
miracolosamente sono diventati  il mare-
sciallo Giraldi e Venticello, personaggi
portati al grande successo  di  pubblico
da Tomas Milian e Bombolo. La somi-
glianza con  loro ha mandato  in  tilt il
pubblico che ha apprezzato  la perfor-
mance dei artisti con un bagno d'applau-
si. La serata è stata  condotta da Belinda
Patta che ha avuto la collaborazione
della bellissima  valletta Azzurra De
Stefano di soli 8 anni. Tutti i momenti
della manifestazione sono stati  immor-
talati dai fotografi Claudio Sanfilippo
PH, Antonio  Feoli ed Alex Hunuzau.
Domenica 8 settembre è stato organizza-
to  uno spettacolo  a sorpresa per il pub-
blico  che si è presentato  in  piazza con
la curiosità di scoprire quello che succe-
derà. Infatti furono sorpresi da un arrivo,
che li ha lasciati soddisfatti, un Renato
Zero interpretato da  Tony Zero che ha
percorso insieme alla gente le più belle
canzoni  di Zero. Insieme a lui sul palco
il cantante Massimo Manca.È così che ha
concluso la stagione estiva l'instancabile
Tony Scarf che ringrazia tutti  coloro che
lo hanno sostenuto, soprattutto ringrazia
calorosamente i sponsor della kerme-
se:"La Spiga D'Oro"; Hotel "Villa
Margherita"; Ristorante "La Tripolina";
Gioielleria "Elle Erre"; Salone di bellezza
"Look Mania"; Fioreria "La nuova idea ";
Artlab; Autosport Italia; Assistenza
Anziani tutti di Ladispoli e Villa dei
Desideri di Cerveteri.

Le modelle Alessia Sbaraglia e Marina Lazzarotto

Miss Simpatia Antinucci; Miss Eleganza Scarciafratte; Miss Etruria - La Regina degli Etruschi Corinti ; Miss Cinema Bonini

Gianfranco Zedde, Fabio Bosco, Tony Scarf, Paolo Lazzerini

L'attrice Lucia Batassa, Tony Scarf, Azzurra De Stefano Kaspar Capparoni e Sofia Bonini -Miss Cinema

La danzatrice Viviana  Pierdomenici .Le spose di "Come in una favola"

Proseguono i World Surfing
Games che si stanno svolgen-
do a Miyazaki in Giappone
fino al 15 settembre. Ramon
Taliani e Roberto D’Amico
passano le loro heat ed acce-
dono al round 3 dei ripescag-
gi. Angelo Bonomelli ancora
nel main event, domani con
una heat STELLARE.... con
Kelly. Il livello è altissimo ed
alcuni surfisti professionisti
sono già fuori dal mondiale.
Sodisfatto per il momento il
surfista ladispolano Roberto
D’Amico: “Oggi (ieri ndr) è
stato un vero e proprio com-
battimento! Un grazie gigante-
sco ai miei compagni di squa-
dra la forza che riescono a tra-
smettermi. Sono felice di aver

passato qualche heat in condi-
zioni davvero difficili. Il team
Italia è ancora tutto in gara
con Angelo Bonomelli contro
l’11 volte campione del
mondo Kelly Slater, una heat
da non perdere. Io e Ramon

Taliani suderemo per dare il
massimo e portare più in alto
possibile la nostra bandiera.
NOI SIAMO UN GRANDE
TEAM!! Grazie a tutti per il
supporto e continuate a
seguirci. Forza Italia!”

Proseguono i World Surfing Games
con i nostri surfisti in Giappone

Calcio, Ladispoli si prepara 
all’invasione della Turris
Biglietti per gli ospiti terminati:
per i tifosi della Turris solo la
consolazione di qualche
tagliando della tribuna centrale.
250 biglietti sono finti da ieri
sera, ne rimangono quelli della
tribuna centrale che è riservata
ai  tifosi ladispolani. Il rivendi-
tore Sabu Viaggi di Cerveteri ha
fatto sapere che è stata una vera
e propria caccia al tagliando.   Il
match tra la squadra candidata
per la serie C , la Turris , e quel-
la di casa il Ladispoli , deluso
da due sconfitte di fila, potreb-
be far segnare il record  d’incas-
so stagionale. Le previsioni,
infatti, sono quelle di un inva-
sione di tifosi corallini, accanto
alla formazione del cuore:  non
solo dal Torre del Greco.  La

richiesta del settore ospiti, esau-
rita da ieri, è arrivata dal litora-
le dove è presente una colonia
di torresi, emigrati nella provin-
cia romana  da tanti anni.
Come successe contro
l’Avellino, un anno fa, in tanti
hanno acquistato il tagliando
della tribuna centrale, tradizio-
nalmente riservata ai sostenitori
ladispolani. Febbre biancorossa

anche  a Ladispoli, in cui è pre-
sente la comunità torrese dagli
anni inizi degli anni 80. Per
molti di loro, soprattutto giova-
ni, è una delle poche occasioni
per vedere  la squadra della
città in cui sono nati. Sold out il
settore ospiti, destinato ai tifosi
più caldi, pronti ad invadere
Ladispoli in pullman e auto.
Servizio d’ordine rafforzato per
regolare l’afflusso  e scongiura-
re tensioni tra le due tifoserie.
In totale, tra quelli provenienti
dalla Campania e  i residenti
nella provincia di Roma,  si cal-
cola che saranno almeno 450 i
tifosi della Turris.  Il Ladispoli
si è resa molto ospitale, disponi-
bile ai tifosi torresi affinchè sia
una giornata di festa e di sport



Loddo: “Necessario 
pulire subito le caditoie”
“Visto l’approssimarsi del-
l’autunno e quindi della sta-
gione delle piogge, devo
segnalarvi la necessità degli
interventi di pulizia delle
caditoie di raccolta delle
acque pluviali che al
momento sono colme di
rifiuti e fogliame. Allo stesso
modo segnalo la necessità
di intervenire con urgenza
con la bonifica dei ponti
stradali di attraversamento
dei canali di scolo della
zona “agricola” compresa
tra via delle folaghe, via
Primo Mantovani e la ferro-
via. E’ chiaro che il manca-
to intervento potrebbe
esporre il territorio ad alla-
gamenti stante anche il
mutato carattere delle preci-
pitazioni, che in pochi minu-
ti riversano grandi quantità
di acque”. Afferma il
Consigliere Comunale
Giuseppe Loddo del
“Movimento Civico si può
fare”

Il circolo Almirante di FdI:
“Auguri presidente
Domenico De Carolis”
“84 primavere portate con
grinta e determinazione: ieri
Domenico De Carolis, clas-
se 1935, conosciuto da tutti
come Mimmo, figura storica
della nostra città e soprattut-
to per chi si riconosce nei
valori della destra.
Fin da giovane ha militato
nel Movimento Sociale
Italiano di cui ne è sempre
stato un pilastro. Oggi
Mimmo oltre a ricoprire l’in-
carico di delegato del sin-
daco per il Centro Storico
continua l’attività politica
come Presidente del Circolo
di Fratelli d’Italia “Giorgio
Almirante”. Mimmo ancora
auguri dal Circolo di Fratelli
d’Italia “Giorgio Almirante”
e grazie perché a 84 anni,
portati con lo spirito e l’ar-
dore di un ragazzo, riesci
ad essere esempio”.

in Breve

In arrivo una giornata molto
importante per gli studenti del-
l’istituto Comprensivo Ladispoli
1, un collegamento in diretta
radio con lo Spazio. Sabato 19
ottobre dalle ore 11 prenderà ini-
zio una diretta radio con l’astro-
nauta Luca Parmitano che, grazie
ad Ariss School Contact potrà
dare risposta a tutte le domande
e curiosità dei ragazzi della scuo-
la. 
L’appuntamento si svolgerà nel-
l’aula multimediale in via
Castellammare, 8, a Ladispoli.
Progetto sostenuto da Alto Lazio,
Amsat Italia, European Space
Agency, Agenzia spaziale italia-
na e Ariss.

L’appuntamento è per sabato 19 ottobre
presso l’aula multimediale dell’Istituto

L’Istituto Ladispoli 1, 
l’astronauta Luca Parmitano 

risponderà in diretta radio 
alle domande dei ragazzi

donne. E l’educazione, una
scuola inclusiva, equivale a
costruire una società dove
possibilità, diritti e doveri si
equivalgono indipendente-
mente dal colore della pelle,
dal sesso, dalla propria origi-
ne. Ecco quindi che parlare di
codice rosso, pari opportunità
e politiche per la donna equi-
vale ad occuparsi di un’intera
società dove le comunità svol-
gono un ruolo centrale e dove
ognuno di noi può fare qual-
cosa di piccolo ma rivoluzio-

nario. Con queste premesse i
gruppi m5s del quadrante
nord ovest hanno organizzato
un incontro per confrontarsi e
fare il punto della situazione
con la senatrice Giulia Lupo,
la vice presidente del gruppo
Alessandra Maiorino e il
deputato Francesco Silvestri,
partecipe ai tavoli di lavoro
per il Governo e che potrà
spiegarci come intende proce-
dere questa nuova maggioran-
za, infine la nostra consigliera
regionale, Francesca De Vito,

da sempre attenta alle oppor-
tunità lavorative con i bandi
pubblici. Saranno presenti
anche il sindaco Sabrina
Anselmo e il presidente del
consiglio comunale, Silvia
Silvestri che illustreranno
l’esperienza del centro anti
violenza. A moderare l’evento
la nostra Marinella Mariani,
attivista ed espressione della
presenza e della vitalità del
M5s sul territorio.

Gruppi territoriali M5S
quadrante nord ovest del Lazio

I gruppi territoriali M5s del
quadrante nord ovest del
Lazio hanno organizzato un
incontro cittadino il 14 settem-
bre dalle ore 16, all’ex consor-
zio di Anguillara Sabazia, per
parlare di pari opportunità,
codice rosso e le nostre politi-
che per la donna. Il presidente
del consiglio, Giuseppe Conte,
ha riportato al centro del
dibattito il servizio che la
Politica è chiamata a fare: ren-
dere migliore la vita delle per-
sone, accettare le sfide che si
presentano per stare al passo
coi tempi e i cambiamenti - da
quello climatico a quelli tecno-
logici - a cui siamo tutti chia-
mati e che producono un
impatto non trascurabile sul
territorio. Un passaggio delle
sue parole ci ha emozionati
particolarmente, la volontà di
questo Governo nel curare
l’educazione dei piccoli fin dal
nido dove la tutela della
donna non è più narrazione
politica ma diventa reale
opportunità. Una donna pro-
tetta equivale a proteggere un
nucleo familiare composto di
persone dove si crescono i
futuri uomini e le future

La città di Ladislao si appresta a
celebrare la 5^ rassegna cinema-
tografica "Ladispoli Città
Aperta". La manifestazione orga-
nizzata dalla delegata agli eventi
cinema e spettacolo, Alessandra
Fattoruso si terrà presso il centro
polifunzionale nel prossimo fine
settimana, ovvero nel pomerig-
gio di venerdì 13, sabato 14 e
domenica 15 settembre, a partire
dalle ore 18.30. Come ogni anno
saranno tanti gli ospiti della ras-
segna, che saranno svelati nei
prossimi giorni. Si inizia dunque
venerdì, con Andrea De Rosa,
Lorenzo Renzi, Antonello
Fassari, Sebastiano Somma,
Roberto Girometti e Paola
Minaccioni. “E' doveroso per me
ringraziare il Sindaco Alessandro
Grando e tutta l'amministrazione
– ha dichiarato la delegata
Alessandra Fattoruso - , un rin-
graziamento speciale a Silvana
Jaboni, sorella di Massimo
Jaboni, e a tutti gli sponsor che
hanno contribuito alla realizza-
zione di questo evento. Ladispoli
Città Aperta nacque da un'idea
mia e si Massimo anni fa, ho
avuto un grande Maestro, spero
sempre di esserne all'altezza. Vi
aspetto numerosi, 

Al via la quinta 
edizione della rassegna 
cinematografica
‘Ladispoli Città Aperta’
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Pari opportunità e Codice rosso,
il M5S incontra il comprensorio

“Solamente tu”, il nuovo
album del cantautore Luigi
Petruzzi. 12 brani scritti dal
cantautore tra i più rappre-
sentativi che una storia
d’amore può raccontare nel-
l’arco di 25 anni. Da Serenata
ambientata al centro di Roma,
al pop rock di Millenote per
sognare, passando per la bal-
lad Solamente tu che da il
titolo all’album e Ci sono
anch’io la conferma di un
amore infinito, suggellato da
Vorrei dirti e Senza dire nien-
te (titolo suggerito dal noto
cantautore Bungaro).
Completano l’album Goccia a
goccia, brano funky-dance, la
più nota Se fossi, lo strumen-

tale Jean eyes e il reggaetone
La playa del sol, che segna il
debutto discografico della
figlia Arianna Petruzzi, brano
che sta raccogliendo notevole
gradimento negli ascolti
Spotify. L’artista, oltre ad
aver suonato le parti di piano-
forte è stato coadiuvato da
musicisti di spessore: Paolo
Brugnaletti alle chitarre,
Paolo Tomassini al sax,
Daniele Rossini agli arrangia-
menti. Album disponibile in
Cd, vinile e nei digital store.
Etichetta Lotus Music. 
Per richiedere l’album auto-
grafato potete scrivere all’ar-
tista all’indirizzo l.petruz-
zi66@gmail.com.

“Solamente tu”, il nuovo album del cantautore Luigi Petruzzi



Dopo 4 anni di assenza torna
Stradarolo, uno degli eventi
più creativi ed originali che si
siano mai affacciati alle porte
di Roma. Festival multidisci-
plinare per vocazione,
Stradarolo propone decine di
performance artistiche, dal tea-
tro alla danza alla musica alle
semplici parole, utilizzando il
parametro artistico come ele-
mento di catalizzazione di
impegno, passione, cultura. Il
Festival è alla sua ventesima
edizione, nato nel 1997. Qui è
passato tanto teatro, la danza,
le canzoni e il circo e stupefa-
centi performer, grandi nomi e
spiazzanti acrobati, annate a
tema, segni del tempo. Da
sempre l’attenzione è stata
centrata sui pendolari che
costituiscono il modo e il moto
perpetuo di chi vive alle porte
di una metropoli. Andrea
Satta, direttore artistico visio-
nario, sempre in bilico tra la
professione di pediatra e la
passione della musica con i
Têtes de Bois e mille altri pro-
getti cui ha dato vita negli
anni, ha costruito un percorso
artistico strabiliante, riuscendo
a fare di Marco Tardelli, calcia-
tore ed eroe-mundial che tutti
conoscono, un capo-comico su
una corriera; mettere Giobbe
Covatta in un incontro con i
ragazzi di Friday For Future;
parcheggiare Ulderico Pesce in
una stazione di servizio a par-
lare di petrolio e di ambiente,
Ascanio Celestini partecipare
al dibattito sul caso cinemato-
grafico italiano dell’anno
“Selfie” insieme all’autore
Agostino Ferrente, ascoltare
Nada parlare - e suonare - ad
un incontro sulla musica d’au-
tore o vedere Rocco Papaleo
partecipare al sentito omaggio
a Francesco Di Giacomo. Ma
questo è solo un assaggio di
cosa avverrà nei tre giorni a
Zagarolo. Stradarolo è il
Festival della lettura dei per-
corsi, delle idee, della interpre-
tazione degli spazi. Corriere
che sono teatri ambulanti,
spettacoli di fronte alle pompe
di benzina, pianoforti agli
svincoli stradali, danza con-

temporanea sul sagrato della
chiesa, interviste a popolari
voci della musica leggera
affacciati ad un balcone in
piazza del Genio a Zagarolo,
un film straordinario proietta-
to fra i vicoli e disegni giganti
sui muri di un palazzo princi-
pesco, un pranzo popolare con
bicchieri di vetro, piatti di coc-
cio e forchette di metallo che
ogni commensale si porta da
casa per una tavolata lunga
centinaia di metri la domenica
a pranzo e la necessità di parla-
re di urgenze ambientali e
ascoltare ragazzi di 17 anni che
si battono per il futuro del pia-
neta. Stradarolo non assomi-
glia a niente altro. In fondo è il
bello della differenza, in
un’epoca nella quale si cerca di
rendere inutile il pensiero,
offuscando, quando non can-
cellando, la Memoria. Noi non
possiamo tornare indietro
dalla linea di civiltà che con
vissuto drammatico i nostri
padri sono riusciti a scrivere.
Ora tutti quanti abbiamo
paura della retorica, così tanta
paura che viviamo fuori da
ogni pathos, senza più il corag-
gio di rivendicare un odore, un
sapore, un colore, un amore.
Paralizzati dal rischio, abitia-
mo la quotidianità nel pragma-
tismo, smantellando con un
moto beffardo ogni mozione
appassionata. Non possiamo
tornare indietro dal diritto di
cercare la felicità, di compren-
dere gli altri, dall’accogliere e
desiderare il bello della diffe-
renza e la ricchezza delle altre
culture, per dare ai nostri figli
un pianeta possibile da vivere.
Il festival ha sempre avuto a
cuore le tematiche ambientali.
Quest’anno il tema è “Plastic
Free”. Quindici anni fa, un’edi-
zione fu dedicata alla raccolta
differenziata, un’altra alle
ciclabili che sognate in luogo
della dismessa tratta ferrovia-
ria Roma-Fiuggi. In altre occa-
sioni il festival si è articolato
sulla velocità lenta con percor-
si montani che raggiungevano
paesi vicini, ma, a piedi, con
bivacchi in quota e attrazioni
d’arte notturne. Stradarolo

2019 sarà il luogo dell’incon-
tro, il vero assente di questi
anni. Nella stagione della con-
nessione permanente, trionfa
la solitudine. Siamo così tanto
connessi che siamo soli. Tutti
concentrati sul proprio
display, singolarmente tutti e
la somma di tutti non fa un
insieme. Fisicità poca, righe e
rughe da mostrare e da leggere
ancora meno. Molti fanno
domande, pochi hanno voglia
di ascoltare le risposte. Molti
di quelli che danno risposte
non hanno elementi e compe-
tenze per argomentare il pro-
prio punto di vista. Il territorio
del Festival è tagliato a metà
da antichi percorsi; il più signi-
ficativo è la via Francigena che
in parte corrisponde al basola-
to romano della antica via
Prenestina. L’itinerario attra-
versa belle e lussureggianti
vallate, s’intrufola sotto il
cavalcavia della bretella auto-
stradale, sfiora discariche, si
appisola sotto i pini della cam-
pagna romana. Dalle porte
autostradali che aprono
all’Abruzzo a quella di San
Cesareo che da Roma punta al
sud comprendendo oltre a
Zagarolo i comuni di Gallicano
e, appunto San Cesareo. Sono
questi i riferimenti geografici.
Le giornate di Stradarolo 2019
Si parte questa sera alle 20.00,
il festival aprirà con Giobbe
Covatta nel suo spettacolo “Sei
gradi” e a seguire, ancora con
lui, l’incontro con i ragazzi di

Friday for Future che stanno
rinnovando e svecchiando il
pigro modo di immaginare il
futuro, rivendicando il diritto
ad un pianeta pulito. Ai ragaz-
zi di FFF I Têtes de Bois hanno
prestato il Palco a Pedali in
piazza del Popolo, a Roma, lo
scorso 19 aprile, in occasione
della presenza in Italia di
Greta Thumberg.  La seconda
azione andrà in scena sabato
dalle 15.00. Nel 1998
Stradarolo si fece sulle corriere
e fu un gran successo. Venti
anni dopo si tornerà sulle cor-
riere, saranno come piccoli tea-
tri ambulanti in viaggio fra i
paesi di Zagarolo, Gallicano e
San Cesareo verso i caselli
autostradali di Tivoli e San
Cesareo. Tre corriere in cam-
mino con sopra spettatori
(bisogna prenotarsi per tempo
al n: 0695769313 o via mail a
segreteria.stradarolo@gmail.co
m) per ribaltare il viaggio,
quello dei pendolari, spesso
fatto di noia e automazione, di
fatica e rassegnazione. Per
un’area suburbana ex paesana
come quella che racconta
Stradarolo, il viaggio del pen-
dolare è la cosa da cui non
puoi prescindere. In quel viag-
gio è il ritmo del giorno e della
settimana, della stagione e
della vita, su quelle corriere si
dorme, ci si dispera, ci si
addormenta, ci si sfinisce, ci si
conosce (sempre meno), qual-
che volta ci si innamora. Un
tempo si rubava l’occhio al

giornale del vicino, ora si con-
sulta assiduamente lo smar-
tphone, purtroppo. A
Stradarolo le corriere saranno
spazi artistici. Capocomici
delle corriere saranno
Giuseppe Cederna attore e
camminatore, nonché figlio di
Antonio, il padre dell'ambien-
talismo italiano; Peppone
Calabrese che ci ospiterà sulla
sua corriera gastronomica,
allestita con uno chef e prodot-
ti locali a chilometro zero;
Marco Tardelli, certo per tutti
“l’eroe mundial”, ma anche
uomo profondo e appassiona-
to. Sarà con sua figlia, Sara
Tardelli, a raccontarsi attraver-
so il suo libro “Tutto o niente.
La mia storia”. Sulle corriere e
durante il festival ci saranno le
incursioni musicali dei Têtes
de Bois. Domenica 15 settem-
bre, dalle 11.00, tutti al Pranzo
Popolare, è già stato sperimen-
tato in occasione della edizione
Stradarolo Big del 2015, dedi-
cata all’amico, l’indimenticabi-
le Francesco Di Giacomo, che a
Zagarolo viveva. Anche que-
st’anno ci sarà una tavolata
lunghissima, attraverso il cen-
tro storico di Zagarolo in via
Fabrini, con artisti, pubblico,
suoni improvvisati, bambini e
altre mille occasioni. Sarà
necessario portarsi da casa il
piatto di coccio, il bicchiere di
vetro e la forchetta di metallo
(per info e prenotazioni:
0695769313). Al termine del
pranzo, l’azione artistica pren-
derà la strada di un’area di ser-
vizio e lì sarà possibile assiste-
re a “Petrolio”, lo spettacolo-
denuncia di Ulderico Pesce
dedicato a tutto quello che è
successo in Basilicata in questi
ultimi anni di furiose estrazio-
ni petrolifere, e vedere “Sefie”
di Agostino Ferrente, caso
cinematografico dell’anno; a
parlarne con l'autore ci sarà,
tra gli altri, Ascanio Celestini.
Certo, avremo la “Piazza Big”
(il 15 domenica) come ogni
anno dedicata a Francesco Di
Giacomo, che tutti ricordano
come meravigliosa voce del
Banco del Mutuo Soccorso,
invece è stato autore, anzi can-

tautore e creativo operatore
culturale. Tutta “La parte man-
cante” di Francesco (come il
titolo del suo album solista
pubblicato di recente) sarà
protagonista a Stradarolo.
Qualunque sia il rinnovamen-
to del Festival, a Stradarolo ci
sarà sempre una piazza per
Francesco che aveva scelto di
abitare a Zagarolo da moltissi-
mi anni. In questa piazza si
alterneranno gli amici di
Francesco, tra cui Rocco
Papaleo, Paolo Sentinelli,
Cecilia, con musica, testimo-
nianze, performance, docu-
menti filmati e sonori. La
musica si incontrerà in tutte le
piazza con Nada, Mariella
Nava, Stefano Saletti, Her
Pillow, Alessandro
D’Alessandro, Daniele Di
Bonaventura, Elena Somarè,
Raffaella Misiti, Agnese Valle,
Cecilia, Carmine Torchia,
Valerio Corzani, Carlo
Valente, Alessandra Parisi,
Aranira, Nora Tigges, Sara
Modigliani e il Coro multietni-
co di Romolo Balzani Poi sarà
lo Stradarolo che tutti ricorda-
no. I vicoli punteggiati di per-
formance, dodici postazioni
nelle sere del sabato e della
domenica a partire dal pome-
riggio. In piazza San Pietro
avremo appuntamenti con la
danza contemporanea e nelle
altre evocative vie del paese:
circo, arte di strada, teatro e
musica, cinema d'autore, dise-
gni. Il festival, come sempre,
ospiterà nel primo pomeriggio
di sabato e domenica attività
dedicate ai bambini con la
“caccia al tesoro” di
Legambiente, la domenica con
il laboratorio musicale sugli
strumenti del Mediterraneo
con Stefano Saletti, e alle 12 il
laboratorio di circo a cura di
Circo Maximo e gli spettacoli
con gli equilibristi Los
Filonautas . Gli artisti Fabio
Magnasciutti e Krayon, dal
buio in poi, il sabato e la dome-
nica, realizzeranno e proiette-
ranno in diretta giganti disegni
sui muri chiari di Palazzo
Rospigliosi al suono di un
musicista.
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A Zagarolo torna l’appuntamento con “Stradarolo”

Oggi, dalle ore 14.30 alle 17.30
presso il “Sotto le stelle” in via
del Faro a Fiumicino, l’evento
“Mi salvo la pelle on the beach”
organizzato dall’Associazione
MelaVivo in collaborazione con
la Lilt Roma - Lega italiana lotta
ai tumori e con la Croce Rossa
Italiana comitato Fiumicino e
patrocinato dal Comune di
Fiumicino. Durante questa gior-
nata di prevenzione sulle malat-
tie dermatologiche, a cui parteci-

peranno il vicesindaco Ezio Di
Genesio Pagliuca e l’assessore ai
Servizi sociali Anna Maria
Anselmi, si effettueranno visite
dermatologiche gratuite e si
daranno consigli su come pro-
teggersi correttamente dal sole.
“Come Amministrazione comu-
nale - spiega Anselmi - vogliamo
mantenere alta l’attenzione sulla
salute dei nostri concittadini.
Uno sguardo vigile e costante
attraverso discussioni, convegni

e dibattiti ma anche attraverso
fatti concreti e azioni, a favore di
un principio fondamentale: la
prevenzione. Ecco perché abbia-
mo concesso molto volentieri il
patrocinio a questa iniziativa. In
nome di una filosofia di sensibi-
lizzazione, informazione e salva-
guardia della salute a 360°. Non
dobbiamo distogliere l’attenzio-
ne nemmeno un secondo. La
salute e la prevenzione sono
tematiche delicate e molto

importanti. Per questo invito
tutti a partecipare all’appunta-
mento di venerdì 13 settembre.
Ringrazio - conclude -
l’Associazione MelaVivo per
avere organizzato questa giorna-
ta e per mantenere sempre alta
l’attenzione sulla Salute e più in
particolare sulla prevenzione”.
Per prenotare la visita gratuita è
necessario telefonare al numero
3388927775, tutti i giorni dalle 17
alle 19.

Comune di Fiumicino, Anselmi: “Una giornata 
di prevenzione sulle malattie dermatologiche” 
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“Mamma! Mi fa male. Punto e basta”: è il titolo
del manifesto, volto a sensibilizzare ai rischi del-
l’assunzione di alcol in gravidanza, presentato
stamani dalla Confederazione italiana pediatri
(Cipe) del Lazio. In Italia 25.000 bambini sono col-
piti da sindrome Feto-alcolica detta Fas (Fetal
alcohol syndrome): si tratta della più grave delle
patologie del feto indotte dal consumo di alcol in
gravidanza. “Una sindrome incurabile – avverto-
no in pediatri – ma prevenibile al cento per cento:
una anomalia e, al tempo stesso, una grandissima
fortuna per la medicina. Per questo, la campagna
No alcol in gravidanza è quanto mai importante e
determinante: con la sensibilizzazione e la pre-
venzione si può raggiungere l’azzeramento della
patologia. Peraltro, non esiste una quantità tossi-
ca definita: dunque l’invito è quello di non assu-
mere completamente alcolici in dolce attesa”. Il
feto, infatti, non metabolizza l’alcol: l’esposizione
prenatale a questa sostanza può provocare pato-
logie congenite molto gravi, ma anche disfunzio-
ni che si possono manifestare nell’arco di tutta la
vita. In Italia circa il 50% delle donne in gravidan-
za assume alcol, secondo l’Ona - Osservatorio
nazionale alcologico dell’Istituto superiore della
Sanità. In tutto il globo si registrano 119mila
nuovi casi ogni anno (secondo The Lancet Global

Healt). L’incidenza è più alta in Europa e in
Sudafrica. Si stima che, nel mondo, siano 60 milio-
ni le persone che soffrono delle conseguenze del-
l’esposizione all’alcol mentre erano nel grembo
materno. Il manifesto, patrocinato dal ministero
della Salute e dalla Regione Lazio, è stato presen-
tato in occasione della Giornata internazionale
della sindrome Feto - alcolica e disturbi correlati
(che si celebra il 9 settembre in tutto il mondo) dal
comitato scientifico della Cipe Lazio, dai pediatri
della Fondazione IRCCS Agostino Gemelli, dal-
l’università Cattolica e dai medici del Cralr –
Centro di riferimento alcologico della Regione
Lazio. La Fas si può manifestare con disfunzioni
di tipo morfologico, ad esempio sul volto, in
forme più o meno evidenti, ma anche con deficit
di attenzione e di apprendimento, iperattività,
problemi comportamentali fino a malattie menta-
li con gravi conseguenze a lungo termine. “Gli
allarmanti dati epidemiologici che abbiamo a
disposizione ci obbligano ad un’azione tempesti-
va e capillare di informazione delle famiglie non-
ché di formazione rivolta a tutti i medici (tra cui
pediatri, ginecologi, medici generici, neuropsi-
chiatri) che hanno un ruolo fondamentale nella
prevenzione e nella diagnosi precoce, oltre che
per la cura” aggiungono i medici. “Il nostro obiet-

tivo è quello di non far nascere più un solo
bimbo affetto da sindrome Feto-alcolica ma,

purtroppo, ci troviamo al cospetto di una
patologia poco pubblicizzata:

nel Lazio, nel corso del 2018, è
stato dedicato a questo tema
un solo convegno su 1834
eventi di pediatria accredi-

tati - commenta la
dr.ssa Graziani,
responsabile del
Comitato scientifi-
co di Cipe Lazio - A

ciò si aggiunge la
sostanziale sottova-

lutazione dei rischi del

consumo di alcol in gravidanza nei cittadini.
La diffusione di una approfondita conoscenza
della sindrome, unita all’esatta integrazione
nonché organizzazione delle varie figure spe-
cialistiche implicate in questa patologia, sono
certamente in grado di modificare in maniera
sostanziale i profili della morbilità e delle sue
complicanze”. Alla presentazione del manife-
sto hanno partecipato Maria Pia Graziani,
responsabile del Comitato scientifico di
Cipe del Lazio; Mauro Ceccanti, direttore
Centro di riferimento Alcologico
(CRARL) della Regione Lazio; Lucia
Ruggieri, pediatra, Comitato scientifico
Cipe Lazio; Piero Valentini,
Fondazione Policlinico universita-
rio A. Gemelli, IRCCS; Pietro
Ferrara, pediatra, Università
Cattolica e presidente della sezio-
ne Lazio della Società italiana di
Pediatria; Patrizio Veronelli,
pediatra, Comitato scientifico
Cipe Lazio, vicesegretario
Cipe Lazio e vicepresidente
Società italiana pediatria
(Sip) Lazio; Alberto Villani,
presidente Società italiana di
Pediatria, responsabile Unità
operativa complessa
Pediatria generale e malattie
infettive presso ospedale pedia-
trico Bambino Gesù; Maria
Grazia Privitera, Direzione genera-
le della prevenzione sanitaria del
Ministero della Salute, dirigente
medico presso Ufficio 9 – Tutela della
salute della donna, dei soggetti vulne-
rabili e contrasto alle diseguaglianze; Maria
Migliore, Direzione generale della prevenzione
sanitaria del Ministero della Salute, dirigente
medico presso Ufficio 6 – Prevenzione dipenden-
ze, doping e salute mentale; Giacomo Caudo,
Presidente nazionale Fimmg (Federazione italia-

na medici di medicina generale); Teresa Mazzone,
Presidente del Sispe, Sindacato italiano specialisti
pediatri; Rossella Claudia Cannavò, pediatra
presso ACP (Associazione culturale pediatri) del
Lazio; Antonietta Spadeo, Asl Roma1; Mario
Boscioni, Asl Roma1. 

CIPE Lazio, al via la campagna
“No alcol in gravidanza” 
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“MiRiscattoPerRoma: Dare
una formazione e possibilità
lavorativa una volta espiata la
pena ai detenuti è non solo un
mezzo proprio di uno stato di
diritto, ma una vera e propria
dimostrazione di come porti
vantaggi sia al singolo detenu-
to che all’intera collettività.Gli
ottimi risultati raggiunti que-
st’anno dal Progetto di pubbli-
ca utilità relativo alla manuten-
zione delle strade e del verde
ha portato all’approvazione da
parte della Giunta Capitolina
del rinnovo del protocollo”. Ne
dà notizia l’assessore capitolino
ai Grandi eventi Daniele
Frongia. “Grazie al nuovo
Protocollo di Intesa - spiega
Frongia - quindi, si rinnova
l’accordo fra le parti concor-
dando di demandare i dettagli
dei singoli progetti a degli spe-
cifici Protocolli Operativi sotto-
scritti da me . in virtù della
delega ai rapporti con il
Garante dei diritti delle perso-
ne sottoposte a misure restritti-
ve della libertà personale - e dal

Ministero della Giustizia, rap-
presentato dal Capo del
D i p a r t i m e n t o
d e l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Penitenziaria”. “Prevista
un’estensione degli interventi
dei detenuti anche nelle azien-

de agricole di proprietà di
Roma Capitale, come Castel di
Guido e Tenuta del Cavaliere,
oltre all’istituzione di una cabi-
na di regia per la condivisione
dei risultati delle attività avvia-
te” - conclude Frongia.

Carcerati al lavoro, Roma
rinnova il protocollo
Frongia: “Ottimi risultati”

Dopo la bonifica di settembre
dello scorso anno che ha consen-
tito la rimozione di cumuli di
rifiuti, lo smantellamento di
insediamenti abusivi e lo sfalcio
del verde, l’impianto di Campo
Testaccio presenta una parte di
fognolo scoperto e diversi avval-
lamenti, scavati quando si vole-
va creare un parcheggio nel-
l’area, che non permettono l’ac-
cessibilità in sicurezza. Per que-
sto il primario impegno del
Dipartimento Sport, cui è ancora
in carico la struttura in attesa di
trasferimento al Municipio I
come da nuova classificazione
degli impianti capitolini, era di
restituire gli spazi mettendo in
atto le azioni preliminari alla
messa in sicurezza dell’area,
stanziando circa 250mila euro
per coprire in parte le buche pre-
senti. La novità è che, grazie a un
importante lavoro congiunto tra
Dipartimento Sport e
Dipartimento Tutela
Ambientale, si prevede di pro-
porre Campo Testaccio come
progetto pilota per il riutilizzo di

terre da scavo nel rispetto della
normativa di settore e dei princi-
pi dell’economia circolare. “Una
soluzione che potrebbe rivelarsi
economica, sostenibile e ottima
per strutture proprio come
Campo Testaccio. A dimostra-
zione di come gli uffici di Roma
Capitale siano costantemente al
lavoro su molti fronti, nessuno
escluso, era importante aggior-
nare la cittadinanza sulla situa-
zione e sui progressi che stiamo
portando avanti. Come ribadito

in più occasioni, abbiamo incon-
trato il Municipio e i comitati cit-
tadini tantissime volte per ascol-
tare le loro istanze e venire loro
incontro. Restituiremo, grazie
all’ottimo lavoro di concerto fra
Dipartimenti Sport e Tutela
Ambientale, alla cittadinanza e
al Municipio una struttura frui-
bile e messa in totale sicurezza”,
afferma l’Assessore allo Sport,
Politiche Giovanili e Grandi
Eventi Cittadini Daniele
Frongia.

Leggendario Campo
Testaccio, progetto
pilota di recupero dell’area
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Si terrà il prossimo lunedì 16 set-
tembre, alle ore 16.00, presso la
sede dell’Associazione Vo.Re.Co.
Onlus a Roma (Via della Lungara,
141/a) l’inaugurazione della
prima “Farmacia di strada” di
Roma, il progetto nato dalla colla-
borazione di Medicina Solidale
con Assogenerici, Banco
Farmaceutico e Fofi (Federazione
degli Ordini dei Farmacisti
Italiani). I medicinali verranno
distribuiti all’interno di un per-
corso terapeutico avviato presso
l’ambulatorio in Via della
Lungara di Medicina Solidale.
Nel corso dell’inaugurazione sarà
presentato un primo bilancio del-
l’attività svolta. Saranno presenti
Lucia Ercoli, presidente di
Medicina Solidale, Enrique
Haeusermann, presidente di
Assogenerici, Andrea Mandelli,
presidente di Fofi, Sergio
Daniotti, presidente del Banco
Farmaceutico, padre Vittorio
Trani, presidente di Vo.Re.Co..

Nasce la prima
Farmacia
di ‘strada’

Nuovi bus in servizio anche nella peri-
feria est di Roma per il quartiere di
Corcolle, nel VI Municipio. La sindaca
di Roma Capitale, Virginia Raggi,
insieme al presidente Atac Paolo
Simioni, l’assessora alla Città in
Movimento Linda Meleo e al presiden-
te del Municipio VI Roberto Romanella
hanno presentato oggi i nuovi bus che
serviranno questa zona del quadrante
est della città. Fanno parte di una tran-
che di 30 mezzi arrivati nelle ultime
due settimane al deposito di Tor
Sapienza. In tutto sono 90 i nuovi auto-
bus arrivati a settembre nelle rimesse Atac: 44
a inizio mese e 46 questa settimana. Una flot-
ta che si aggiunge agli 80 mezzi entrati in ser-
vizio ad agosto. “Continuiamo a rinnovare e a

rendere più efficiente il servizio di trasporto
pubblico. Le vetture sono parte del pacchetto
di 227 mezzi acquistati su piattaforma Consip.
La flotta continua a crescere: in un mese e

mezzo abbiamo messo su strada 170
nuovi bus, soprattutto nelle periferie
ed entro ottobre completeremo la for-
nitura. Senza dimenticare i nuovi
acquisti già fatti e gli ordinativi previ-
sti nei prossimi mesi” - dichiara la
Sindaca di Roma, Virginia Raggi. “I
nuovi bus andranno a potenziare linee
di collegamento importanti come la
508 (Mondavio-Ponte Mammolo), a
beneficio di tutti gli utenti della zona.
Stiamo destinando risorse significati-
ve al rinnovo e rilancio del servizio di
trasporto pubblico, per ringiovanire

un parco mezzi che sconta un’età media di 12
anni. Con i nuovi arrivi stiamo già facendo
importanti passi in avanti” - aggiunge l’asses-
sora alla Città in Movimento, Linda Meleo.

Nuovi autobus per Corcolle:
a consegnarli la sindaca Raggi

Quarantadue percorsi per scoprire
le terre di Veio, perchè i bambini
ne facciano un pezzo del proprio
mondo. E’ questo il senso segreto
dell’iniziativa presentata questa
mattina dai dirigenti del Parco a
Formello nella sala grande di
Palazzo Chigi. “Il Parco come
Scuola è un programma strategico
di educazione ambientale, per dif-
fondere la conoscenza e la fruizio-
ne delle Aree Protette del Lazio e i
loro valori - recita il sito dell’Ente -
La finalità del programma è quel-
la di motivare i bambini e i ragaz-
zi alla scoperta del territorio di
appartenenza, coinvolgendo le
scuole e le famiglie e di educare
alla cittadinanza attiva, sviluppan-
do un senso critico per compren-
dere le relazioni con l’ambiente”.
Seguendo le tracce dei progetti nel
corso del prossimo anno scolastico
sciameranno nelle terre di Veio, i
bambini delle scuole, d’infanzia,
quelli delle elementari e medie dei
comuni il cui territorio rientra nel
perimetro tutelato e cioè
Campagnano di Roma,
Castelnuovo di Porto, Formello,
Magliano Romano, Mazzano

Romano, Morlupo, Sacrofano,
Riano e nel Municipio XV di
Roma Capitale. I percorsi esplora-
no i temi della sostenibilità
ambientale, della natura, dell’ar-
cheologia e della storia locale, e
sono svolti da educatori esperti e
dai guardiaparco. Si va dal ricono-
scere le tracce degli animali e del
lupo, alla storia di Veio, dalla vita
delle piante a quelle delle api. Per
i più grandi c’è anche il percorso
per scoprire il “genius loci” di que-
ste colline tra la Flaminia e la
Cassia, l’unicità di un ambiente
integro e spettacolare e ricco di
storia. Quest’anno la novità è
costituita dal fatto che è previsto
un contributo del Parco: quattro
euro a bambino. I genitori paghe-
ranno la differenza, in ogni caso
spiccioli. I progetti oggi sono stati
presentati ai dirigenti scolastici e
agli insegnanti. Per farlo erano
presenti il presidente del Parco
Giorgio Polesi, il direttore
dell’Ente Alessandra Somaschini,
che ha illustrato i progetti di que-
st’anno spiegando l’impegno del
Parco nell’educazione ambientale
nel corso degli anni. Il coordinato-

re della Vigilanza Fabio Neri ha
invece rimarcato il ruolo dei guar-
diaparco nella salvaguardia del-
l’ambiente e nel progetto Gens 2.0.
Presenti anche il sindaco di
Formello Gian Filippo Santi, il
direttore del Museo dell’Agro
Veientano Iefke van Kampen e il
presidente della Comunità del
Parco, sindaco di Campagnano,
Fulvio Fiorelli, che ha sottolineato
l’importanza della Comunità, for-

mata da tutti i sindaci dei comuni
del territorio del Parco. Le propo-
ste illustrate sono state elaborate
da associazioni, cooperative e
società iscritte all’albo degli educa-
tori ambientali del Parco di Veio.
Si tratta di Alchimia, Archeoclub
di Formello, Le Mille e una Notte,
Fauna Urbis, Four Season Natura
e Cultura, Humus Sapiens e
Myosotis Ambiente. “E’ fonda-
mentale - ha commentato il presi-

dente del Parco Giorgio Polesi -
educare le giovani generazioni,
che rappresentano il nostro futuro,
alla salvaguardia e alla protezione
dell’ambiente. L’iniziativa del
Parco di Veio rivolta alle scuole va
in questa direzione. Il successo di
questa mattina ci fa ben sperare
per la riuscita dei progetti di que-
st’anno per i quali il Parco di Veio
ha prodotto un grande sforzo
organizzativo”.

Parco di Veio, sono 42 i progetti
per le scuole del territorio

Definitivamente chiuso l’im-
pianto di trattamento meccani-
co-biologico dei rifiuti di pro-
prietà di Ama in via Salaria,
distrutto da un incendio lo scor-
so 11 dicembre: lo rende noto il
Campidoglio, che spiega che è
stata revocata l’Aia, l’autorizza-
zione integrata ambientale. 
“Il Tmb Salario non riaprirà mai
più: questa è una bella notizia e
una grande vittoria per la città e
i residenti. A tre mesi dalla mia
lettera con la richiesta di revoca
alla Regione Lazio, finalmente
l’atto che rende definitivamente
inutilizzabile quell’impianto
per i rifiuti è una realtà” - ha

dichiarato la sindaca di Roma
Virginia Raggi. Spetterà ad
Ama - ricorda il Campidoglio -
effettuare le operazioni di boni-
fica e ripristino, previa attuazio-
ne delle relative procedure di
“fine vita”, come previsto
dall’Aia stessa.

Chiuso definitivamente
il Tmb del Salario

Operazione della Polizia di
Stato, coordinata dalla
Procura della Repubblica
di Roma, che ha fatto luce
sulle cause che hanno
determinato il grave inci-
dente che causò il ferimen-
to di numerose persone alla
fermata della metro
Repubblica il 23 ottobre
2018, nonchè sulle cause
che determinarono il gua-
sto alla scale mobili della
fermata metro Barberini il

21 marzo 2019. La Squadra
Mobile di Roma ed il
Commissariato Viminale
stanno eseguendo un’ordi-
nanza di applicazione di
misura cautelare interditti-
va a carico di 4 soggetti
dipendenti di Metro Roma
e ATAC. Frode nelle pub-
bliche forniture e lesioni
personali colpose aggravate
i reati contestati sono le
ipotesi di accusa contestate
agli indagati.

Quattro dipendenti di Metro
Roma ed Atac arrestati
per il cedimento della scala
mobile alla Stazione Barberini  
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Secondo un sondaggio EMG
Acqua presentato ad Agorà,
il programma condotto da
Serena Bortone su Raitre, se
si votasse oggi la Lega sareb-
be il primo partito, seguito
dal PD. Il 33,3% degli intervi-
stati ha infatti risposto che se
si votasse oggi voterebbe per
il partito guidato da Salvini,
il 23% ha risposto che vote-
rebbe per il PD. Il M5S otter-
rebbe il 19,7% delle preferen-
ze, Forza Italia il 7,8%,
Fratelli d’Italia il 7%. Più
Europa arriverebbe al 2,6%,
La Sinistra all’1,8%. EMG
Acqua ha chiesto nel sondag-
gio anche un giudizio sul
nuovo Esecutivo. Il 48 per
cento degli elettori ha poco o
per nulla fiducia nel Governo
appena incaricato. Solo il 30
per cento ha molta o abba-
stanza fiducia nel governo
giallo-rosso. E il 58% degli

intervistati è convinto che la
soluzione della crisi di gover-
no agostano doveva essere il
voto anticipato. La pensa
diversamente, meglio forma-
re un nuovo esecutivo, il

39%. Una percentuale che
sale al 78 tra gli elettori del
Pd, contrario solo il 19 per
cento. Il sondaggio realizzato
da EMG Acqua ha lanciato
anche un interrogativo su

una possibile formazione
politica guidata da Giuseppe
Conte, un suo partito potreb-
be essere votato, “sicuramen-
te” dal 6% e “probabilmente”
dal 21 per cento degli elettori. 

Sondaggi: Lega primo partito
(33,3%), Pd (23%) e M5S (19,7) 

La Scuola Superiore Sant’Anna e la Scuola
Normale Superiore, entrambe di Pisa, si con-
fermano i primi due atenei in Italia, secondo
la classifica internazionale pubblicata ogni
anno da “World University Rankings” e dif-
fusa dal quotidiano britannico The Times.
Una classifica dominata dagli atenei britanni-
ci e statunitensi. Sul gradino più alto del
podio figura infatti l’Università di Oxford,
davanti all’americano California Institute of
Technology e alla ‘rivale’ di sempre,
Cambridge. A completare la prima decina ci
sono poi alcune delle più rinomate universi-
tà degli Stati Uniti - nell’ordine, Stanford, il
Massachusetts Institute of Technology,
Princeton, Harvard, Yale, Chicago - e
l’Imperial College London. La Scuola
Superiore Sant’Anna di Pisa si conferma
miglior ateneo italiano, pur rimanendo fuori
dalla classifica dei primi 100, occupando la

149esima posizione, di poco avanti alla
Scuola Normale Superiore (152esima).
L’Università di Bologna occupa la 168esima
posizione. Tra il 200esimo e la 300esimo
posto sono piazzate l’Università di Padova,
Vita-Salute San Raffaele e la Sapienza. Il pri-
mato in Francia è della Paris Sciences et
Lettres Research University Paris, che si piaz-
za al 45esimo posto, precedendo abbondan-
temente la Sorbonne (80esima) e la École
Polytechnique (93esima). La Svizzera occupa
invece il 13esimo posto con la ETH di Zurigo,
il Canada è in 18esima posizione con
l’Università di Toronto. La prima università
cinese è la Tsinghua e occupa la 23esima
posizione, appena davanti alla Pechino
University e alla National University di
Singapore. In Germania, infine, il primato è
della LMU di Monaco di Baviera, al 32esimo
posto della classifica

Oxford si prende lo scettro
di prima università al mondo

Mario Draghi ha sparato l’ultimo
colpo di bazooka: nel corso del
penultimo consiglio direttivo della
Banca centrale europea che ha pre-
sieduto prima di lasciare il 31 otto-
bre, il presidente della Bce ha lan-
ciato un pacchetto di nuove misu-
re di stimolo economico che hanno
fatto crollare i tassi dei bond, Italia
inclusa. I comitati tecnici
dell’Eurotower hanno limato gli
ultimi dettagli, con aspettative
degli investitori che si concentra-
vano su un nuovo taglio dei tassi
dal -0,4% a -0,5% o persino -0,6%;
una modifica della forward gui-
dance, escludendo un rialzo dei
tassi fino a quando l’inflazione
non sarà solidamente al 2% (ad
oggi tale impegno si limita a metà
2020); nuove misure per il sistema
bancario; e infine un nuovo round
di acquisti di bond, riaprendo il
quantitative easing con potenzial-
mente 30 miliardi al mese. Una
mossa che Draghi ha preparato
con cura, preannunciandola al
simposio della Bce di Sintra a giu-
gno, definendone alcuni dettagli a
fine luglio, e anticipando una deci-
sione, appunto, questo giovedì.
Per gli investitori una simile svol-
ta, a pochi mesi da quando la Bce
aveva chiuso gli acquisti netti del
‘vecchio’ Qe, ha innescato un’in-
versione di tendenza: con persino i
rendimenti dei bond tedeschi tren-
tennali scesi sotto zero, e i Btp ita-
liani, rafforzati dalla formazione di
un nuovo governo meno antieuro-
peo che dovrebbe evitare scontri
clamorosi con Bruxelles sulla
manovra, scesi sotto l’1% nella sca-
denza decennale, con uno spread
sotto 150. In fondo Draghi, anche
se arrivato a fine mandato, è anco-
ra l’uomo della svolta del ‘whate-
ver it takes’ che ha salvato l’euro, e
dell’innovazione in una allora con-
servatrice Bce con il quantitative

easing. Tuttavia, come sintetizza
Morgan Stanley, “il diavolo è nei
dettagli dei pacchetto”. E ci sareb-
be persino il rischio che l’annuncio
del nuovo round di acquisti di tito-
li (si parla persino di un supera-
mento del limite del 33% delle
emissioni acquistabili per ciascun
Paese, ipotesi osteggiata dalla
Germania) possa slittare. Non solo
i governatori di Germania,
Olanda, Austria ed Estonia, che
siedono nel consiglio, e la consi-
gliera esecutiva della Bce Sabine
Lautenschlaeger hanno aperta-
mente osteggiato un nuovo Qe.
Ma perché anche alcuni membri
più moderati, come il francese
Francois Villeroy de Galhau,
hanno espresso dubbi se sia il
momento giusto: “è una questione
da discutere” ha detto il governa-
tore della Banca di Francia. Se il
taglio dei tassi sembra cosa fatta di
fronte ad aspettative inflazionisti-
che che galleggiano all’1,2%, alla
minaccia dei dazi e alle incertezze
di Brexit, la formulazione della
nuova forward guidance resta da
definire, già alla cena che i gover-
natori terranno mercoledì sera a
Francoforte. Sul tavolo ci sono
anche misure per mitigare l’impat-
to sui margini delle banche dai
tassi negativi, con un possibile ‘tie-
ring’ che escluderebbe da una
simile penalizzazione una porzio-
ne dei depositi bancari, e un
nuovo round di maxi-prestiti alle
banche. Ma è sul Qe che si concen-
trerà il confronto alla Bce: e gli
equilibri che si definiranno nel
grattacielo di Sonnemanstrasse
potrebbero segnare gli inizi del
mandato di Christine Lagarde, che
promette continuità con la linea
interventista di Draghi ma dovrà
dimostrarsi un’altrettanto valida
costruttrice di consenso fra i ban-
chieri della Bce.

L’ultimo “colpo”
di Mario Draghi 

E’ scattata in numerose province
italiane una vasta operazione di
polizia giudiziaria nei confronti
di una ramificato sodalizio crimi-
nale dedito al furto, ricettazione
e traffico internazionale di far-
maci, principalmente oncologici
e destinati a cure particolari, tra-
fugati da strutture ospedaliere e
magazzini farmaceutici dell’inte-
ro territorio nazionale.
L’indagine convenzionalmente
denominata “DAWAA”, coordi-
nata dalla Procura della

Repubblica di Cremona e con-
dotta dal NAS Carabinieri, ha
portato all’esecuzione di nume-
rosi provvedimenti cautelari,
perquisizioni e sequestri a carico
di soggetti coinvolti nel sistema
illecito nel periodo 2017 - 2018.

In Italia le migliori sono la Normale e la Sant’Anna di Pisa  

Farmaci anti-tumorali
trafugati, Blitz dei CC
dei Nas in mezza Italia

“Se lavoreremo bene, potremo pre-
sentarci insieme già alle regionali.
E’ difficile, ma dobbiamo provarci.
Per battere questa destra, ne vale la
pena”, così Dario Franceschini, neo
ministro dei Beni Culturali in
un’intervista a La Repubblica deli-
nea quello che potrà essere l”incu-
batore di una nuova alleanza for-
mata dal centrosinistra e dal
Movimento 5Stelle. Già
dall’Umbria forse: “Lì le elezioni
sono molto vicine, ma se c’ è la
volontà poitica si può fare tutto. Per

Emilia e Calabria, poi, c’è tempo. In
ogni caso, la sfida è questa. So che è
difficile ma se governiamo bene,
evitando la logica del ‘contratto’,
cercando sempre la sintesi allora
questa squadra può diventare il
seme di una futura alleanza. Per
battere la destra, vale la pena pro-
varci”, aggiunge Franceschini. E
sulle posizioni diverse nel Pd dice:
“So che ci sono posizioni diverse da
noi e nei Cinque Stelle. Io parlo di
un’alleanza tra tutto il centrosini-
stra e l’M5S”.

Franceschini (Pd):
“Alle regionali possibile
intesa con il M5S” 



Invitalia e “Rete di Sviluppo
Turistico Costa d’Amalfi”
hanno firmato il contratto di
sviluppo per migliorare l’of-
ferta turistica della costiera
amalfitana. L'accordo è stato
sottoscritto dall'amministra-
tore delegato di Invitalia,
Domenico Arcuri, e dal presi-
dente della “Rete di Sviluppo
Turistico Costa d’Amalfi”,
Andrea Ferraioli. La Rete,
costituita nel 2015, è composta
da 55 imprese che agiscono in
sinergia per promuovere il
marchio “Iamalficoast”.
L’investimento complessivo è
di 28,5 milioni di euro, di cui
16 concessi da Invitalia. In
particolare, 26,4 milioni finan-
zieranno 20 progetti di inve-
stimento per ampliare il por-
tafoglio di prodotti e servizi,
accrescere la competitività e
destagionalizzare i flussi turi-
stici. I restanti 2,1 milioni
saranno investiti in un proget-
to comune di innovazione
dell’organizzazione che coin-
volgerà tutto il territorio. Il
progetto punta, tra l'altro,
all’installazione di 35 colonni-
ne di ricarica per veicoli a tra-
zione elettrica, alla realizza-
zione di un'area pubblica di
wi-fi che possa servire anche
le aree scoperte come i sentie-
ri e alla creazione di un porta-
le per presentare un’unica
offerta turistica del brand
“Costa d’Amalfi”. L’intero
progetto prevede la creazione
di 278 nuovi posti di lavoro e
valorizza diversi segmenti del

settore turistico: ristorazione,
hotel di lusso, trasporto pas-
seggeri via mare, affittacame-
re. “Questo investimento - ha
affermato Domenico Arcuri,
amministratore delegato di
Invitalia - conferma l’attenzio-
ne che rivolgiamo allo svilup-
po intelligente dell’offerta
turistica, cioè attuato in una
logica di filiera e con una
visione comune sugli obiettivi
da raggiungere e sulle azioni
da mettere in campo. Siamo
sempre più convinti che inve-
stire sulla bellezza generi
occupazione e benefici per il
territorio”. "Siamo orgogliosi -
ha dichiarato il presidente
della Rete, Andrea Ferraioli -
di aver costruito questo picco-
lo miracolo: abbiamo inter-
pretato a pieno il concetto di

sviluppo territoriale coinvol-
gendo nel progetto un intero
distretto turistico. Lo abbiamo

fatto mettendo in luce temi
come la sostenibilità ambien-
tale e l’innovazione.
Questo per noi è particolar-
mente gratificante. Devo rin-
graziare – continua Ferraioli –
tutti coloro che ci hanno cre-
duto e che nel tempo non
hanno mai mollato, ad inizia-
re da Invitalia, che ha "gestito"
la nostra novità – una rete di
imprese di dimensioni medio-
piccole – con pazienza e atten-
zione e da Alden, la società tra
professionisti che ha affianca-
to la Rete nella presentazione
e realizzazione dell'intero
progetto. 
Diamo inizio così ad una fase
ancora più impegnativa e sti-
molante di realizzazione del-
l'iniziativa che, sono certo,
porterà benefici a tutta la
nostra destinazione"

a cura di Francesco Rossi

Parliamo
diCOSTIERA
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"Scendi dalle nuvole, Esci dal
guscio, Non mettere la testa sotto
la sabbia": questi i tre messaggi
della campagna "Tieni la testa sul
collo" del 2019, un invito forte e
chiaro a non sottovalutare i tumo-
ri della testa e del collo e a sotto-
porsi ai controlli diagnostici neces-
sari. La grafica della campagna di
quest’anno richiamerà il compor-
tamento tipico di alcuni animali di
fronte alla paura, l’istinto di
nascondersi per non affrontare il
pericolo, tipico anche di noi uomi-
ni. L’iniziativa è promossa
dall’Associazione Italiana di
Oncologia Cervico-Cefalica
(AIOCC), con il patrocinio del
Ministero della Salute, in occasio-
ne della Make Sense Campaign
2019, la campagna europea di sen-
sibilizzazione sui tumori della
testa e del collo che dal 16 al 20 set-
tembre metterà in campo numero-
se iniziative su tutto il territorio
nazionale. “Tieni la testa sul collo.
Un controllo può salvarti la vita” è
il messaggio che anche in questa
edizione mira a sensibilizzare la
popolazione italiana a partecipare
alle iniziative che si terranno nei
circa 30 Centri specialistici, da
Nord a Sud. L’obiettivo è quello di
promuovere l’importanza della
diagnosi precoce, unico strumento
in grado di sconfiggere queste
patologie che ogni anno vedono
diagnosticati circa 10.000 nuovi
casi, facendo confluire le persone
ai Centri durante le iniziative. La
campagna "Make Sense" è un’ini-
ziativa unica ed emozionante pro-

mossa dalla Società Europea dei
Tumori Testa Collo (European
Head and Neck Society, EHNS).
Con questa iniziativa, l’EHNS
mira ad aumentare la consapevo-
lezza dei sintomi legati ai tumori
della testa e del collo e conseguen-
temente a promuovere un tempe-
stivo ricorso al medico e una dia-
gnosi precoce. Anche se gli uomi-
ni hanno da due a tre volte più
probabilità di sviluppare il cancro
della testa e del collo, l’incidenza è
in aumento nelle donne. Questo
tumore è più comune nelle perso-
ne di età superiore ai 40 anni, ma
c’è stato un recente aumento tra le

persone più giovani. Il 75% delle
neoplasie di testa e collo sono cau-
sate da fumo e alcol. “Circa 30
Centri specialistici di tutta Italia
apriranno le porte al pubblico per
favorire una cultura della preven-
zione e della diagnosi tempestiva
nel trattamento dei tumori testa-
collo – sottolinea il Prof. Valentino
Valentini, Presidente AIOCC
(Associazione Italiana Oncologia
Cervico Cefalica). Si potranno
ricevere informazioni anche attra-
verso il materiale informativo che
sarà distribuito, cosi come effet-
tuare gli screening gratuiti e, ricor-
rere, laddove ci fosse bisogno,

all’ausilio di uno specialista. I sin-
tomi dei tumori della testa e del
collo sono spesso insidiosi perché
confusi con normali manifestazio-
ni quali: gonfiore al collo, degluti-
zione dolorosa o faticosa, naso
chiuso da una narice e/o sangui-
namento dal naso, raucedine per-
sistente, mal di gola e o bruciore
alla lingua, lesioni orali e/o rosse
o bianche nel cavo orale. In pre-
senza – conclude il Prof. Valentini
– di uno di questi sintomi che per-
durano per almeno tre settimane,
non bisogna perdere tempo e
andare subito dal medico per un
consulto: un controllo ed una dia-

gnosi precoce possono salvare la
vita”. La veicolazione dei messag-
gi della campagna "Tieni la testa
sul collo" così come la pubblicizza-
zione delle attività dei Centri
avverrà anche online, attraverso i
canali Social, in primo luogo la
pagina Facebook di AIOCC. La
campagna sarà presentata ufficial-
mente il 17 settembre 2019, nel
corso di una Tavola Rotonda con
le Istituzioni e le Associazioni dei
pazienti, organizzata su iniziativa
della Senatrice Maria Rizzotti in
collaborazione con AIOCC.
L’evento, aperto ai giornalisti, si
terrà presso il Senato della
Repubblica. Quest’anno l’iniziati-
va "Tieni la testa del collo" ha rice-
vuto il patrocinio del Ministero

della Salute e di: Associazione
Italiana Laringectomizzati
(AILAR Onlus), Associazione
Italiana di Radioterapia ed
Oncologia Clinica (A.I.R.O.),
Associazione Italiana
Universitaria Otorinolaringologi
(AUORL) e Società Italiana di
Chirurgia Maxilo – Facciale
(SICMF). Inoltre, è stato richiesto il
patrocinio di FIMMG, FNOMCeO
e SIOeChCF. “Tumori della testa e
del collo” è un modo di descrivere
qualsiasi tipo di tumore che origi-
ni nella regione della testa o del
collo, ad eccezione di occhi, cer-
vello, orecchie ed esofago. I tumo-
ri della testa e del collo sono il set-
timo cancro più comune in
Europa. 

Tumori: torna la campagna
“Tieni La Testa Sul Collo” 
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“L’UGL Sanità è stata convocata al
tavolo del 17 settembre presso il
ministero della Salute per il rinnovo
del Ccnl Sanità privata”. Lo annun-
cia il segretario nazionale UGL
Sanità, Gianluca Giuliano. “Come
organizzazione sindacale firmataria

per stipula del Ccnl Aiop Aris la
convocazione del 17 settembre, volu-
ta dal nuovo ministro Roberto
Speranza, è un atto atteso. Siamo,
quindi, soddisfatti di poter rappre-
sentare gli interessi di tutti quei
lavoratori che ripongono fiducia

nell’UGL, al fine di sbloccare una
trattativa ferma da troppo tempo”.
“Dopo tante parole – conclude
Giuliano – e 12 infiniti anni di atte-
sa, qualora non venissero presentati
alla nostra attenzione impegni con-
creti per il superamento dello stallo

e per un rinnovo ormai più che
dovuto confermeremo lo sciopero
nazionale del 20 settembre di tutto il
personale non medico dipendente

delle strutture Sanitarie e Socio-
Sanitarie associate all’Aiop e
all’Aris, nonché di tutte le aziende
che applicano i Ccnl Aiop e Aris”.

Ccnl Sanità privata, Giuliano (Ugl):
“L’Ugl Sanità al tavolo di martedì 17
presso il ministero della Salute” 
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Gli Stati Uniti contano i minuti che li
separano dalla fine del Mondiale in Cina.
Il tempo non passa abbastanza in fretta.
Dopo la figuraccia fatta contro la Francia,
la sconfitta di 10 punti nei quarti di fina-
le, ne arriva un’altra, contro la Serbia. A
Dongguan finisce 94-89. Ora Team Usa
giocherà addirittura per il settimo posto,
contro la perdente di Repubblica Ceca-
Polonia. Si tratta, in ogni caso, del peg-
gior risultato di sempre in un grande tor-
neo (Mondiale/Olimpiade) da quando
gli americani hanno schierato i professio-
nisti Nba, dal 1992. La Serbia, in quella
che era immaginata come la sfida per
l’oro alla vigilia del Mondiale, e invece è
diventata una sfida tra deluse, umilia gli

statunitensi nel 1° quarto, chiuso sul 32-
7, il minor numero di punti di sempre
segnati dagli Usa in un Mondiale in un
singolo quarto, ma poi ricade nei suoi
soliti difetti. Diventa pigra, narcisista. Si
specchia, fa accademia. Non difende. E
rischia di scivolare una volta di più,
dopo aver pagato caro questo atteggia-
mento contro la Spagna prima e
l’Argentina poi. Insomma, la partita sulla
carta più affascinante, di certo per
somma di talento individuale sul par-
quet, ha confermato che le grandi deluse
lo sono state a ragione. Team Usa è a trat-
ti inguardabile e con un atteggiamento
iniziale, inaccettabile, poi con umiltà da
formichina prova a rientrare, sino al -2,

ma sul più bello mostra una pochezza
inquietante. La Serbia si conferma bella
da impazzire a sprazzi, ma poco squa-
dra, con pochissimo furore agonistico,
specie a difesa del proprio canestro. Se
doveva essere una sfida per l’orgoglio,
beh, se n’e visto pochino, da entrambe le
parti. I serbi segnano otto triple nel
primo quarto, quattro firmate
Bogdanovic, il loro miglior giocatore in
questa partita e nel torneo, e dilagano
sino al 32-7, dopo 10’. Americani spazza-
ti via dal campo dai ragazzi di
Djordjevic, che mostrano un potenziale
galattico. Si vedono passaggi dietro la
schiena, ricerca dei giochi più spettacola-
ri, troppi “numeri” da esibizione. 
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Basket: Usa, è il peggior Mondiale di sempre
Un disastro storico: k.o. anche con la Serbia. A Dongguan finisce 94-89, gli americani  ora giocheranno
per il settimo posto: mai così male in un grande torneo da quando scendono in campo i giocatori Nba
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Da questa mattina, sarà in radio e disponibile in digitale “La
Vetrina”, il nuovo singolo di Renato Zero, che anticipa il pros-
simo disco di inediti, “Zero il Folle” (Tattica), in uscita il 4 otto-
bre. Una vetrina come una gabbia, che imprigiona e impedisce
di liberarsi, dalle convenzioni e dalle regole di una società che
mette paletti e spegne i sogni. Una vetrina con i riflettori pun-
tati, per nascondere le proprie ombre dietro a piaceri effimeri,
lontani dall’essenza della vita vera. Ma là fuori c’è ancora chi
ha fame di sogni e di speranze, c’è ancora chi ha fame di un
futuro da vivere, e non da osservare. “La Vetrina”, il nuovo
brano del folle Renato Zero, l’artista italiano più rivoluzionario
di sempre! Perché folle è chi sogna, chi è libero, chi provoca, chi
cambia. Folle è chi rifiuta le regole e l’autorità, alimentando i
desideri nascosti di chi lo giudica e segretamente vorrebbe
assomigliargli. Folle è chi non si vergogna mai e osa sempre,
per rendere eterna la giovinezza. Il brano, così come il resto del-
l’album, è stato registrato a Londra e vede la produzione e gli
arrangiamenti di Trevor Horn (produttore di Paul McCartney,
Rod Stewart, Robbie Williams), con cui Renato Zero torna a
collaborare dopo l’album “Amo” del 2013. 

Questa la tracklist del disco “Zero il Folle”: “Mai più da
soli”, “Viaggia”, “La culla è vuota”, “Un uomo è…”, “Tutti
sospesi”, “Quanto ti amo”, “Che fretta c’è”, “Ufficio recla-
mi”, “Questi anni miei”, “Figli tuoi”, “La vetrina”, “Quattro
passi nel blu”, “Zero il folle”. È in radio e disponibile in tutti i
digital store “Mai più da soli”
(https://tatticasrl.lnk.to/maipiudasoli), primo singolo
estratto dal nuovo album di inediti. È possibile vede-
re il video, girato da Gaetano Morbioli, al seguen-
te link: youtu.be/2v44uEQiixs Sono già 13 le date
Sold Out di “Zero il Folle in Tour”, il nuovo
tour di Renato Zero (prodotto e organizzato
da Tattica), con cui l’artista tornerà live nei
principali palasport italiani, per stupire
la sua gente con un grandioso show
nel quale, oltre ad attingere dal
suo storico repertorio, pre-
senterà dal vivo anche il
nuovo album di inediti
“Zero il Folle”.
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Da oggi in radio, “La Vetrina”, il nuovo singolo dell’istrionico cantautore romano

“Zero il Folle” è tornato



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 482 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. EDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

 LA FATTORIA DEI NOSTRI SOGNI
Un film di John Chester. Con John Chester, Molly Chester Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 21 sale. Distribuzione Teodora Film. 
John è un cameraman che gira per il mondo. Sua moglie Molly è una cuoca e blogger specializzata in cucina salutare. Il loro sogno è costruire una fattoria da fiaba. I due acquistano così 200 acri di terreno abbandonato e diventano coltivatori e allevatori, puntando alla massima varietà delle specie in un habitat rassegnato alle monoculture intensive. La fattoria dei nostri sogni è un'opera autobiografica lunga otto anni di vita vissuta alternativamente in armonia e in lotta per la sopravvivenza con la natura. Un magnifico trattato sulla necessità di trovare un equilibrio cui tutti devono contribuire. Il film fa venire voglia di "attingere a quel potere naturale che si può cavalcare", invitandoci a considerare la precarietà della vita come fonte di energia infinitamente rinnovabile.
THE RIDER - IL SOGNO DI UN COWBOY
Un film di Chloé Zhao. Con Brady Jandreau, Mooney, Tim Jandreau, Lilly Jandreau, Leroy Pourier Uscita 29 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 23 sale. Distribuzione Wanted. 
Nella riserva di Pine Ridge, nel South Dakota, Brady Blackburn è una stella nascente del rodeo, che dopo una brutta caduta scopre di non poter più cavalcare. A fianco della sorellina e in lotta col padre, piegato dal lavoro e dalle responsabilità, cerca una nuova ragione di vita in un Paese che non fa sconti.Senza lacrime o accenti di denuncia l'autrice, cinese traslocata a New York, racconta un'epopea autobiografica dentro paesaggi sublimi, a cavallo tra finzione e documentario, tra favola contemplativa e film sociale. The Rider è un western di cavalieri a terra che si rialzano, meno performanti ma più accaniti nel provare a riprendersi in mano il proprio destino e a definire cosa significhi essere un uomo nel cuore dell’America.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. APOLLO 11
Un film di Todd Douglas Miller. Con Buzz Aldrin, Neil Armstrong, Michael Collins (VI) Uscita 9 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 238 sale. Distribuzione Nexo Digital.La vicenda di quel 20 luglio 1969, riproposta dal film documentario di Todd Douglas, è come se rivivesse due volte, al di là dell'enorme importanza storica di quell'impronta sul terreno della luna, - che è forse una delle immagini regine di tutto il novecento - gli americani offrirono al mondo una narrazione di tecnica che sembrava impossibile, 50 anni fa. Adesso arriva il 4K per un'ulteriore magia. Neil Armstrong, Buzz Aldrin e Michael Collins ritornano, giovani e attivi, a raccontare quel miracolo. Tutelati dall'enorme lavoro della produzione e della regia. L'uomo sulla luna, in quell'anno, era qualcosa che si stava organizzando da tempo, ma che apparve come un salto impossibile della tecnica e del progresso.

La celebrazione del lavoro di un dream team che raggiunse con caparbietà un traguardo storico, irripetibile, quasi surreale. Documentario, USA 2019. Durata 93 Minuti.

IL SIGNOR DIAVOLO
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Roma, 1952. Il funzionario ministeriale Furio Momenté viene convocato per una questione delicatissima. In Veneto, un minore ha ucciso un coetaneo convinto che fosse il diavolo. Tra spinosi equilibri locali di chiesa e politica, Momenté dovrà districarsi in una realtà tanto complessa quanto sinistra. Con Il signor diavolo, Pupi Avati crea un altro capolavoro gotico ricco di sfumature, in bilico tra soprannaturale e superstizione. Lo sguardo del regista sull’Italia rurale degli anni 50 è intriso di pessimismo, e si avvale di un cast esemplare. Senza bisogno di ricorrere a effetti raccapriccianti, e mantenendo ferma la propria cifra autoriale inconfondibile, Avati si muove con eleganza e racconta una storia che avvince, interessa e sorprende, in un’atmosfera magica ma lugubre.

Avati azzecca praticamente tutto in un film denso, ricco di spunti e con un fascino macabro di genuina potenza. Drammatico, Italia 2019. Durata 86 Minuti.

Una qualità filmica altissima per un magnifico trattato di sopravvivenza con la natura. Documentario, USA 2018. Durata 91 Minuti.

Tra favola contemplativa e film sociale, l'epopea di un giovane cowboy alla riconquista del proprio destino. Drammatico, USA 2017. Durata 105 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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